Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 7328 - 7461

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

7328 - Dudas de los discípulos de Jesús después de su captura

7330 - No hay perdón de la culpa sin Jesucristo....

7331 - Ayuda extraordinaria después de la catástrofe

7336 - El alojamiento de Dios en el corazón.... La filiación divina....

7343 - Vida del alma después de la muerte....

7344 - Lucha eterna contra el mundo....

7347 - La enseñanza pura de Cristo....

7348 - Libre albedrío.... Oportunidad de ascenso....

7349 - El trabajo de la viña debe hacerse con amor....

7350 - Fe viva....

7357 - El plan de la salvación divina será ejecutado....

7358 - La Ascensión de Jesús

7360 - La purificación del alma por el amor....

7367 - La purificación del corazón....

7368 - Mala repercusión de doctrinas heréticas

7375 - Juan 14, 21: “El que recibe Mis Preceptos ...”

7376 - Dios quiere ser el contenido de nuestros pensamientos....

7377 - La conexión con Dios....

7387 - La plegaria por las almas en la profundidad....

7390 - La finalización de una época redentora terrestre

7392 - Profecía verdadera....

7397 - Un aviso a un tiempo de gran penuria....

7398 - La puerta al Reino de la Luz es Jesucristo

7403 - El último juicio....

7404 - Reino de la Luz.... Jesucristo....

7405 - Anuncio de una estrella....

7406 - Evaluación de las gracias de Dios....

7407 - Promesa de la protección de Dios en los últimos tiempos....

7408 - Alcanzando el estado original.... Amor.... Filiación de Dios....

7409 - Enseñanza del amor divino.... Mandamientos humanos....

7410 - Voluntad y gracia....

7411 - El amor misericordio en el semejante....

7413 - Etapa de la conciencia del ego....

7418 - Estado crepuscular en el más allá....

7423 - Únicamente Dios es el Señor de la Creación. Vendrá una estrella

7425 - Sobre el juicio final y la nueva Tierra

7431 - Fe débil....

7437 - Preguntas y respuestas

7440 - La protección de los ángeles durante la lucha de la creencia....

7441 - Diálogo con el Padre.... Su palabra desde lo alto....

7442 - Remisión del pecado por Jesucristo

7444 - El efecto de la palabra divina para las almas del más allá....

7445 - Pensamientos sobre la muerte son buenos para el alma

7448 - Dios exige reflexión

7455 - Jesús, el Buen Pastor....

7457 - La promesa divina: “Buscad primero al reino....”

7460 - El actuar de Satanás como ángel de Luz - (Fátima)

7461 - El destino de las almas sin creencia y sin amor en el más allá....

Dudas de los discípulos de Jesús después de su captura

B.D. 7328 from 7 de abril 1959, taken from Book No. 78

Cuando me llevaron al lugar del suplicio los míos me abandonaron, porque como permití que me llevaran preso su fe en mi Divinidad, en mi Poder y Fuerza se desvaneció, y me consideraron por un hombre débil sumiso a los esbirros... Se trataba de la mayor prueba de fe impuesta a los míos, y ellos fallaron porque no había ni uno solo entre ellos que comprendió mi verdadera Misión y que tenía comprensión para los acontecimientos que inevitablemente tenían que sobrevenir si Yo quería llevar a cabo mi Misión. Pero esta severa prueba de fe era necesaria para que los míos –cuando después de mi Resurrección Yo les aparecí– tuviesen una fe tanto más profunda.

Ellos se encontraban todavía tanto bajo la impresión de mis Hechos milagrosos que no podían concebir que Yo me haya entregado a mis enemigos sin la menor resistencia... pues no podían concebir que Yo no me haya servido de mi Fuerza y mi Poder, por lo que empezaron realmente a dudar en Mí - lo que de ninguna manera tenía que ser un estado permanente...

Pero Yo quería que pronto experimentasen un fortalecimiento de su fe, porque quería que no tuvieran que quedar mucho tiempo en este estado de incertidumbre que les había causado una gran miseria anímica... Por eso Yo les tenía Compasión en su desgracia. Pues necesitaban un fortalecimiento extraordinario, lo que sólo era posible si Yo volviera a aparecerles y, personalmente, les trajera el consuelo y la fuerza de los que precisaban. Así de débiles son los seres humanos cuando todavía se encuentran en el poder del adversario...

Mis discípulos estaban colmados de experiencias porque siempre habían estado cerca de Mí... por lo que habían experimentado tantas pruebas de mi Divinidad que verdaderamente ya no deberían haber tenido dudas... Pero aun así habían fallado porque hasta mi Presentación –que les trajo Luz en abundancia y los liberó definitivamente de las trabas de mi adversario– aún no estaban completamente liberados del adversario que aún quería aprovechar para sí de los últimos rastros de falta de fe de los míos, atemorizándolos el máximo posible... Pero mi Presentación los liberó del todo de él... Yo había vencido la muerte, de modo que después de mi Resurrección también a los míos les podía dar la plena Vida.

La fe débil de cada ser humano es una señal que mi adversario todavía interviene, por lo que hace falta que Yo me acerque a cada uno que todavía tiene una fe floja. Por eso vosotros todos deberíais abrirme la puerta de vuestro corazón para que Yo pueda entrar cuando vuestra alma se encuentra en apuros y cuando necesitáis consuelo y fortificación.

Por eso dirigid vuestra mirada siempre hacia la cruz... dirigidla hacia Mí, vuestro Redentor Jesucristo, y abridme de esta manera la puerta a vosotros; y así recibiréis verdaderamente consuelo y fortificación. Porque a todos vosotros que todavía sois débiles y que tenéis dudas, voy a fortalecer vuestra fe que soy el mejor Padre y el más bueno - El que quiere arrebataros de las manos del adversario –parecido como Yo me presenté a los discípulos– para fortalecer vuestro cuerpo y vuestra alma... para fortalecer vuestra fe en mi Poder, en mi Fuerza y en mi Magnificencia que nunca perecerán en todas eternidades.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

No hay perdón de la culpa sin Jesucristo ....

B.D. 7330 from 9 de abril 1959, taken from Book No. 78

Nadie saldrá bien de salvarse por fuerza propia de Su adversario, cada uno necesitará a Mi apoyo, porque él mismo es débil sin transmisión de Mi fuerza, y que solo puede recibir si él mismo quiere, entonces Me la pide conscientemente. Por esto es tan importante en la vida terrestre que los hombres se profesan a Jesucristo con consciencia, por esto se le tiene que pedir que él mismo toma la decisión frente al problema de la redención, frente la encarnación de Dios en Jesús, como frente al Salvador divino Jesucristo Mismo .... El tiene que decidirse una vez por Él o en contra pensándolo, para que la vida terrestre le traiga el éxito por lo cual la ha recibido. Y por esto le hablo una y otra vez, cada hombre va a ser llevado a la cruz, es decir la cruz se le lleva ante sus ojos, y la impresión que le deja en él es lo importante para su destino lejano en la eternidad. A mucha gente se lo presenta, alzan la mirada y después la desvían, porque no les impresiona y una oportunidad para pensarlo se ha pasado .... Pero la cruz los va a perseguir hasta su muerte, una y otra vez va a deslumbrarse ante él de formas diferentes, y a menudo tiene que ir por el camino de la cruz, pero solo puede sacar provecho si le lleva hacia la cruz de Cristo, porque allí toma la decisión de su vida. Y mucha gente cree que es suficiente de creer en Mí como “Dios y creador”, pero todavía el Salvador divino Jesucristo no se ha convertido en una determinación importante para ellos .... Entonces nunca va a ser libre de las ataduras de Mi contrayente, porque no se ha arrepentido de su culpa del origen, y jamás lo va hacer, sino pide a Jesucristo por la expiación de su culpa. El hombre tiene que pasar sin remedio por este camino, porque solo este camino le lleva de vuelta hacia Mí, Del Cual se separó voluntariamente en antaño .... Y si cree poder llegar a su reto de la vida sin el reconocimiento de Jesucristo, si cree haber cumplido su tarea terrestre sólo con el consentimiento terrestre, va a terminar un día en pobreza amarga en el reino del más allá, cargado con culpa y sin fuerza, y no podrá deshacerse de su culpa hasta que ha llamado a Jesucristo por salvación .... No puede liberarse sin Él, no puede volver hacia Mí sin haber aceptado a Él, porque Él y Yo somos uno ....en la funda del hombre Jesús estuve Yo Mismo, y Yo Mismo os he salvado del pecado y de la muerte, fue Yo Mismo que ha eliminado por vosotros la culpa. Y aquel que le acepte, va a reconocer también a Mí y va a ser aceptado en Mi reino .... Pero aquel que pasa de Él, pasará también de Mí, y su destino va a ser la oscuridad y torturas durante tiempos eternos, hasta que un día decida a llamar a Jesucristo para poder perdonarle también a su culpa ....

amén

Traducido por Bea Gato

Ayuda extraordinaria después de la catástrofe

B.D. 7331 from 10 de abril 1959, taken from Book No. 78

Cuando Yo habré hablado mediante los poderes naturales, se producirá un caos indescriptible entre los hombres porque todos temerán que este acontecimiento podría repetirse. Y por eso subsistirán inquietos y atemorizados entre desastres causados por los elementos de la naturaleza - desastres en que se manifestó mi Voluntad.

A los hombres tocará una época de desgracia - una época como los seres humanos que habitan esta Tierra nunca habían experimentado antes. Pero a la vez se trata de la época del final, en la que todo sucede en una medida extrema para que los hombres aún se despierten... Pero incluso estos acontecimientos de la naturaleza poco darán lugar a que los hombres reflexionen, mientras que la mayoría de ellos, indignada, rechaza toda fe en un Dios y Creador que permite semejantes destrucciones evidentes para todos.

Pero nadie tiene en consideración cómo él mismo se comporta o se comportó ante Dios - ante Mí, ante Aquel al que los hombres sólo profesan con la lengua sin tener una fe viva en Mí, o sin haber entrado en contacto conmigo... Pues sólo hay pocos que en sus apuros se dirigen a Mí, pero estos pocos experimentarán mi Ayuda palpablemente, lo que les fortalecerá su fe en un Poder que mantiene su destino en sus Manos.

Todo eso sucede únicamente para que los hombres encuentren la conexión conmigo, pero siempre serán muy pocos a los que lo venidero servirá para su bendición; porque los hombres ya están demasiado a la merced de mi enemigo para que aún puedan dirigirse a Mí para invocar mi Ayuda. Por eso tampoco puedo manifestarme a ellos - lo que sí haré ante aquellos que entonces en su miseria se huyen a Mí.

La gravedad de la miseria hará que muchos rezarán más profundamente, lo que me facilitará la atención de sus ruegos. Porque la fe en un Dios que puede ayudar es manifiesta y por eso me asediarán de una manera que realmente me permite ayudarles en su desgracia.

Entonces también a mis siervos se les prestarán muchas ocasiones para llevar mi Palabra a los hombres, la que estos acogerán con un hambre extraordinaria, mientras que los incrédulos manifestarán tanto más odio ante aquellos que predican mi Palabra, como también ante aquellos que experimentan mi Ayuda obviamente. Pero los incrédulos no se dejarán convertir, sino por su falta de amor manifestarán su pertenencia a mi enemigo, y públicamente se opondrán a Mí y a mi Amor - el que también quisiera ganar a estos incrédulos, pero no encuentra acceso a ellos...

La desgracia será enorme, pero aun así todavía hay esperanza: en la oración siempre podrán abordarme que ponga un remedio, porque a una verdadera oración siempre la atendré para manifestarme a Mí mismo a aquellos que aún no se han abandonado del todo a mi enemigo. Pero lo de invocarme o no, esto tiene que ser cosa de la libre voluntad del hombre, y por lo tanto todo debe suceder dentro del ámbito de la naturaleza... fácilmente reconocible para los hombres que todavía incuban una chispa de fe, y a los que aún me daré de reconocer, para que su fe no peligre de perderse sino aumente en fuerza y vigor.

Esta época se encuentra delante de vosotros y no la podéis apartar porque no os esforzáis por tomar mejores caminos... porque por vuestra índole y vuestro comportamiento vosotros mismos aceleráis la maduración del final, pues vosotros mismos hacéis que el tiempo se adelante por vuestra orientación... y porque ya ha expirado el plazo que os estaba concedido para la maduración de vuestras almas.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

El alojamiento de Dios en el corazón .... La filiación divina ....

B.D. 7336 from 15 de abril 1959, taken from Book No. 78

Dejadme alojar en vuestro corazón y tomar posición por dentro, a que pueda estar con vosotros para siempre sin dejaros nunca jamás, a que pueda vivir dentro de vosotros y estáis unidos íntimamente conmigo. Esa unión íntima estoy anhelando Yo, entonces se habrá establecido la unión entre hijo y padre y que os asegura la conexión conmigo, cual es el propósito y el reto de la vida terrestre. Si puedo estar dentro de vosotros, entonces os habéis cambiado teniendo el amor, vuestro corazón se ha purificado y ha cambiado por el amor y se ha convertido en un sitio para reposar y de que tomo posesión con mucho gusto y nunca jamás lo dejaré, porque anhelo la unión con Mi hijo y porque he llegado a Mi reto .... Que os habéis convertido en Mi hijos, y que habían salido de Mi hace mucho. Purificad vuestro corazón con todo afán, y esperadme con toda devoción, a que pueda tomar alojamiento dentro de vosotros .... y a partir de ahora no andáis sólos en la vida por la tierra, sino lo pasais bajo Mi guión y seguramente es más corto para llegar a la casa paterna. Y que todavía tenéis que permanecer en la tierra es parte de la prueba en la vida en la tierra, porque todavía tenéis que soltar escoria, tenéis que perfeccionaros todos aquí en la tierra si queréis llegar al nivel de la filiación divina y que os va a convertir en seres benditos en el reino espiritual. Y si un dia he tomado posición en la casa de vuestro corazón, vais a llegar a obtener estos retos de convertiros en hijos verdaderos de Dios, porque con Mi apoyo saldrá bien, si estoy cerca de vosotros y pasais el último tramo bajo Mi guión, porque os someteis por completo en el momento en que pueda alojarme dentro de vosotros. Si queréis seriamente a Mi presencia, entonces vais a trabajar seriamente en vosotros para que vuestro alma se libere del pecado y me sirva de casa. Y si quereis a Mi presencia .... entonces ya estoy con vosotros y nunca os dejaré .... El hijo ya ha encontrado el camino al padre, y Él vuelve también a la casa paterna para darle una vida bendita en el reino espiritual, en su patria auténtica, donde el hijo ahora vive en la luz y la libertad, en fuerza y felicidad siempre cerca del padre y crear con Él en amor y sabiduría y fuerza. La filiación a Dios es el grado más alto de la bendición, y también a los hombres de la tierra se les ha abierto esa posibilidad dejar la tierra atrás y entrar en este estado al reino de luz y felicidad inimaginable .... Pero tenéis que llevar ya en tierra el anhelo amoroso hacia Mi en el corazón, y este anhelo del amor os empujará a trabajar en el alma con afán y me vais a atraer con esto, porque Me gusta estar, donde el amor me motiva a dar Mi amor .... donde Yo me puedo regalar a un hombre que Me ama .... Allí tomaré alojamiento dentro de vosotros y nunca os dejaré. Entonces la unión se ha hecho realidad que es propósito y reto en vuestra vida en tierra .... el hijo ha venido a su casa paterna ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Vida del alma después de la muerte ....

B.D. 7343 from 22 de abril 1959, taken from Book No. 78

Podéis estar seguros de una cosa, de que vivéis, incluso si vuestro cuerpo está muriendo. Pero depende de vosotros mismos, en qué condición viváis después de vuestra muerte física, si vuestra vida es una bendición, que también puede ser llamada una vida verdadera, o si os encontráis en una falta de luz e impotencia, que son sinónimos de muerte, pero aún mantenéis la conciencia de vuestra existencia y por lo tanto tenéis que sufrir tormentas. Pero nunca sucederá que perezcáis por completo, que ya no sepáis nada de vosotros mismos y que vuestra existencia se extinga.

Y precisamente porque perdisteis, debería ser vuestra preocupación crear un estado feliz para vosotros mientras que permanezcáis como seres humanos en la tierra. Debido a que vuestra suerte en el reino del otro lado un día dependerá de vuestra propia cuestión voluntad, vosotros mismos lo estáis formando según vuestro estilo de vida que estáis llevando en la tierra. Si se trata de un camino de amor desinteresado al prójimo, entonces también podéis estar seguros de que os espera una suerte feliz .... Pero si solo vivéis para vosotros mismos, también os falta ese amor por vuestro prójimo y, por lo tanto, también por Dios y entonces podéis esperar también un estado tortuoso con certeza, porque entonces se puede llamaros pobres e infelices, porque os falta de todo .... la luz, la fuerza y la libertad y todos vosotros lo sentiréis como como una agonía infinita.

Que vosotros los humanos en la tierra creéis tan poco en una vida continua también es determinante para vuestra conducta de vida, porque sois irresponsables con vuestra alma porque no creéis que persistirá cuando vuestro cuerpo perece. Y tampoco creéis que vuestra alma es vuestro verdadero “Yo”, que se siente exactamente igual que en la vida terrenal, que anhela la felicidad y claridad y que lamenta amargamente si solo ha obtenido un rayo de luz de conocimiento, cuando reconoce su verdadera tarea en la tierra y, mirando hacia atrás y en retrospectiva hace los reproches más amargos por no haberlos cumplido .... Mientras que las almas cantan alabanzas y agradecimientos, a las que se permite entrar en esferas llenas de luz, y ahora pueden estar activas llenas de fuerza y libertad para su felicidad.

No hay desvanecimiento, pero en qué condición el alma percibe su existencia, esto depende todavía de vuestra decisión en la tierra, porque este tiempo se os ha dado para que mejoréis el estado del alma, que todavía es muy deficiente al comienzo de la encarnación, y por lo tanto (22.04.1959) debe ser obra del alma humana darse uno mismo una “vida” real e inmortal para que una vez pueda entrar en el reino en libertad y luz, donde ahora puede obrar dependiendo de su estado de madurez, lo cual es posible en diferentes grados, pero que siempre puede llamarse vida cuando se permite que el alma entre en el reino de la luz.

Sin embargo, el alma puede ser formada de la manera tan imperfecta al final de su vida terrenal, e incluso haberse oscurecido más y entones su estado equivale al estado de muerte, entonces ha abusado su vida terrenal, no ha aprovechado la gracia de la encarnación, y a pesar de todo no perecerá .... Este es un estado muy triste, lamentable y, sin embargo, es su propia culpa porque la voluntad propia del hombre es la única que decide la suerte del alma, y esta voluntad es libre.

Si la gente quisiera creer que hay una continuación después de la muerte del cuerpo .... Entonces vivirían más responsablemente en la tierra y tratarían de elevarse desde las profundidades más profundas ....

Pero nadie puede ser obligado a creer, pero a todos se les ayuda a llegar a la fe ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Lucha eterna contra el mundo ....

B.D. 7344 from 23 de abril 1959, taken from Book No. 78

Y si anheláis los deseos de este mundo, acordaos que estáis perdiendo las alegrías espirituales por que no podéis tener los dos juntos el reino espiritual y el terrenal, porque Mi reino no es de este mundo. Las alegrías que os ofrece el mundo terrenal siempre solo satisfarán al cuerpo, pero no al alma, que necesita otras cosas para alcanzar la dicha, que no se puede engañar con los placeres terrenales, sino que necesita alimento espiritual para llegar a ser feliz.

Y es por eso que siempre debéis prestar atención a vuestros deseos para que vayan aumentando y matan el deseo del alma; Aseguraos siempre de que las alegrías terrenales no os retienen del esfuerzo espiritual, que estén, por así decirlo, dirigidas en contra ello .... que el hombre afloje en la lucha espiritual en la misma medida en que trata de proporcionarse a sí mismo, es decir, a su cuerpo, placeres corporales. Y siempre seguid pensando que “Mi reino no es de este mundo ....”

Entonces lo que os agrade o penséis que es deseable y todavía pertenece a este mundo siempre significa un pequeño obstáculo para vosotros en vuestro camino hacia arriba al reino espiritual. No se os niega todo de Mí, solo que no debe existir el peligro de desviarse del camino hacia Mí .... Mientras no exista este peligro, también podéis darle a vuestro cuerpo lo que demanda .... Y eso tenéis que averiguar vosotros mismos, si y en qué medida tenéis impedimentos en la comunicación Conmigo, en el celoso esfuerzo por Mi reino y su justicia.

Y si ahora perdéis una oportunidad que podría haber traído a vuestra alma una saturación espiritual, solo para beneficiar a vuestro cuerpo, eso entonces es una injusticia para vuestra alma, que también está hambrienta y necesita ser fortalecida. El que se esfuerza espiritualmente nunca dejará el reino espiritual o su alma a un lado, sino que siempre lo pondrá en primer lugar, no puede de otra manera que pensar primero en su alma, y no prestará demasiada atención al cuerpo, antes de haber cuidado su alma de antemano. Y lo que luego le hace al cuerpo está justo frente a Mis ojos, porque primero pensó en Mi reino y Mi voluntad antes de pensar en su existencia terrenal, y esto es correcto y también corresponde a Mi voluntad.

Porque Yo os he puesto en este mundo porque debéis madurar en este, y vuestra alma también madurará en este si siempre mantenéis Mi voluntad delante de vuestros ojos y camináis de acuerdo a ella en la tierra. Y Mi voluntad siempre será que levantéis vuestros ojos hacia Mí, que os esforcéis por Mí, que busquéis la conexión Conmigo, que el reino espiritual, por tanto, os mantenga atados y que no os volváis a meter en la materia por el bien del mundo terrenal, que es vuestra muerte.

Y si os atraen las grandes tentaciones terrenales, entonces tened siempre cuidado de no perder los tesoros de vuestra alma .... que entreguéis voluntariamente de lo que vuestra alma ya se había apoderado .... que no ignoréis sus deseos y la dejéis en necesidad por el bien de la posesión o el disfrute terrenal. El mundo es vuestro enemigo, intentad de haceros dueño de él y bien someterlo a vosotros mismos, pero no dejéis que se convierta en vuestro dueño, a quien os sojuzgáis y así perder en lugar de ganar.

Permaneced en constante vínculo con el reino que no es de este mundo, y verdaderamente venceréis al mundo terrenal y os servirá para vuestra perfección, porque solo esto es vuestro objetivo ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La enseñanza pura de Cristo ....

B.D. 7347 from 27 de abril 1959, taken from Book No. 78

Mi enseñanza ciertamente os será ofrecida tan puramente como la fue predicado por Mi Mismo cuando caminé sobre la tierra. Porque sólo la pura verdad siempre puede emanar de Mí, sólo una enseñanza os puede ser impartido de Mí, que está libre de todo error, libre de toda falta de claridad. Y siempre se os ofrecerá de tal manera que sea comprensible para vosotros, tan pronto como estéis dispuestos a comprenderlo. Porque el más comprensible quedará incomprensible para el indiferente, que camina en tinieblas espirituales y no quiere llegar a la luz. Y por eso a éste último se le puede someter el error; lo aceptará antes que la verdad, porque la verdad supone también la verdad del corazón.

Lo que ahora recibís como verdad de Mí, eso os brinda información brillante y clara sobre todas las cuestiones que se refieren a la vida de vuestra alma, y una y otra vez solo se os imparte la misma enseñanza que Yo y Mis discípulos difundimos. Dí a los discípulos la tarea: “Id por el mundo y enseñad a todos los pueblos ....” Y Mis discípulos de los últimos días deben llevar al mundo la misma enseñanza y proclamarla como “Mi Palabra” a todos los que son de buena voluntad.

Y éstos también la reconocerán como el mensaje feliz de Salvación, que su Dios y Padre Mismo les envía para ayudarlos a alcanzar la madurez de sus almas. Porque quien acepta Mi enseñanza, pronto brillará para él la luz de la cognición, podrá comprenderlo todo y por lo tanto cumplir Mi voluntad con ganas y alegremente, que se expresa a través de Mi Palabra .... Pronto no será solo un oyente, sino también un ansioso hacedor de Mi Palabra y pronto podrá experimentar la fuerza de la Palabra divina en sí mismo.

Y Mi enseñanza solo puede transmitirse a las personas en su características básicas, porque solo entonces se les puede abrir una sabiduría más profunda cuando hayan captado esas características básicas y las cumplen .... Pero entonces el ser humano podrá mirar hacia las profundidades infinitas de la sabiduría, y podrá sacar ilimitadamente de la fuente de la vida .... Y por eso yo sólo prediqué el amor en la tierra .... Porque el cumplimiento de Mis mandamientos de amor es la condición básica para poder penetrar a las profundidades inconmensurable de la sabiduría, porque Yo no he puesto límites al conocimiento de las personas. Pero sin amor el hombre se pone barreras insuperables, sin amor permanece oscuro en el espíritu, sin amor no es capaz de distinguir la pura verdad del amor y sin amor también carece de voluntad de absorber el conocimiento espiritual.

Por eso el amor tiene que ser predicado siempre, también por Mis discípulos de los últimos días, y entonces el ser humano, que se esfuerza por vivir en el amor, podrá reconocer la verdad fácilmente, que siempre permanece igual, que nunca cambiará y que todo ser humano tiene que aceptar si quiere estar en la luz de la cognición y ser feliz .... Y Mi Palabra os garantiza a vosotros, humanos, la pura verdad, porque “El cielo y la tierra pasarán, pero Mi Palabra permanece en su lugar por toda la eternidad ....” Y es por eso que suena una y otra vez para vosotros humanos desde lo alto, sin adulterar y puro, y todo aquel que es de buena voluntad la reconocerá como “Mi Palabra” ...._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Libre albedrío .... Oportunidad de ascenso ....

B.D. 7348 from 28 de abril 1959, taken from Book No. 78

Ni en la tierra ni en el reino del más allá vuestra voluntad está sujeta a la compulsión, y por eso es tan difícil que alcancéis la perfección, porque del lado espiritual de ninguna manera podéis ser influenciados de tal manera, que seáis, por así decirlo, obligados a realizar acciones que llevan vuestra alma a la salvación. Todo se basa en el libre albedrío, del que muchas personas preferían dudar antes de reconocerlo, pero que es el factor más importante en la vida terrenal y que también lo permanecerá en el reino del más allá. Porque en contra de su voluntad ningún hombre puede llegar a ser feliz, en contra de su voluntad ninguna alma alcanzará la luz, de lo contrario todo lo espiritual ya estaría completamente redimido.

Pero el libre albedrío pertenece a un ser creado por Mí, de lo contrario hubiera creado cosas imperfectas, lo que no puede suceder nunca. El ser era Mi imagen, era una irradiación de Mi Ser original, y nada “divino” puede pensarse sin libre albedrío. El libre albedrío fue la causa de la apostasía de Mí .... el libre albedrío también es la condición básica para volver a Mí. De ningún lado .... ni del Mío ni el de Mi oponente, puede no podrá tener un efecto forzado en un ser para querer y actuar en un dirección determinada .... El ser mismo decide libremente sobre su voluntad y sólo puede alcanzar la perfección una vez a través de esto, pero también permanecer todavía a una gran distancia de Mí por tiempos eternos.

Y si vosotros, los seres humanos. Os imagináis esto, entonces la lucha en la tierra también será comprensible para vosotros, ya que las fuerzas buenas y malas tratan de poneros de su lado, mientras todas ellas se esfuerzan por influir en vuestra voluntad a través de ideas, a las que ahora debéis dirigiros por vuestra propia voluntad. Ambas direcciones, la luz y también las tinieblas, quisieran conquistar vuestra voluntad para sí, pero ninguna puede obligaros, vosotros decidís al final, y por lo tanto solo podéis ser influenciados en la medida en que a través de las enseñanzas, a través de Mi Palabra, se presenta todo a favor o en contra y ahora tenéis que decidir por vosotros mismos si seguís a estas ideas o no. Y este libre albedrío vuestro afecta vuestra actitud más íntima .... pero no siempre lo que estáis ejecutando.

También podéis veros impedidos de llevar a cabo vuestra voluntad, pero el querer y el pensar más íntimos son decisivos en qué dirección se dirige vuestra voluntad, y en consecuencia la voluntad también tiene un efecto sobre el alma y promueve o impide su perfección. Pero el libre albedrío es una parte divina, el caracteriza al ser humano como un ser que una vez emanó de Mí, que creé en toda libertad, que como criatura no debía ser diferente de lo que es el Creador, y que también habría permanecido en esta perfección si no hubiera abusado de su libre albedrío .... pero para lo cual también tenía que tener la capacidad, de lo contrario el ser no podría haber sido llamado “libre”.

Por eso la repatriación de lo espiritual es un trabajo que durará para siempre, porque el libre albedrío es decisivo, porque el ser nunca será obligado a decidir a favor o en contra de Mí .... Debe permanecer completamente libre. Pero la dicha del ser es sumamente grande que una vez encuentra el camino de regreso a Mí en libre albedrío .... que da a su voluntad la dirección correcta para que regrese a casa de Aquel de Quien una vez emanó en toda perfección ...._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El trabajo de la viña debe hacerse con amor ....

B.D. 7349 from 29 de abril 1959, taken from Book No. 78

Ninguno de vosotros perderá la bendición que yace en una obra para Mí y Mi reino, que se lleva a cabo con verdadero amor al prójimo. Este amor sincero y desinteresado por el prójimo debe estar presente para tener un efecto exitoso en las personas en la tierra y también en las almas en el más allá, quienes también necesitan este amor por el prójimo para progresar en su desarrollo espiritual. Porque sin amor, el trabajo queda como una actividad mecánica que no traerá muchas bendiciones.

Debe haber una voluntad de ayudar a togas las almas desafortunadas que aún no han encontrado el camino hacia Mí .... El siervo en Mi viña primero debe querer ayudar y luego emprender el trabajo y tendrá éxito, le traerá éxito si la persona o las almas en el reino del más allá son receptivos y por lo tanto responden al esfuerzo del trabajador en Mi viña .... escuchando Mi Palabra que les proclama y tratando de vivirla. Y el alma está ganada para la eternidad ....

Las almas sienten el amor de aquel que les trae Mi Palabra, y por eso ya no tienen la resistencia que había en ellas al principio .... Pero toda resistencia da paso al amor del heraldo, el amor del heraldo tiene su efecto en el corazón de aquel que ahora escucha Mi Palabra, y por eso se abre de buena gana y también Me acepta a Mí cuando sigo a Mi siervo y deseo entrar. Una gran bendición descansa sobre el trabajo de un trabajador amoroso de la viña .... Donde falta este amor, el trabajo será infructuoso .... y falta donde se predica Mi Palabra por razones profesionales, donde la profesión del predicador es sólo una cuestión de existencia y falta un verdadero amor desinteresado al prójimo donde el predicador no ve la gran angustia de aquellos a quienes se supone que debe ayudar predicando Mi Palabra ....

Donde no hay amor, tampoco se puede obrar en el amor, y el éxito no será grande a menos que entre los oyentes haya personas que tengan un gran deseo de Mi discurso .... A ellas la Palabra puede ser una bendición, aunque sea que no se ofrece desde un corazón lleno de amor, sino que se recibe con amor por Mí, y Mi Palabra ahora también tendrá la fuerza de un discurso directo y traerá bendiciones .... pero el amor siempre es la primera fuerza que debe obrar en el corazón de una persona, y un don de amor de Mi parte, por lo tanto, debe darse también con un corazón y manos amorosos, y la bendición ciertamente no faltará ...._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Fe viva ....

B.D. 7350 from 30 de abril 1959, taken from Book No. 78

Es la fe viva la que os da fuerza .... y es el amor que deja que la fe cobre vida .... por eso nadie que carezca de amor puede llamarse creyente, porque éste tampoco tendrá tal fuerza de fe, que lo que le parece imposible, sin embargo, es posible. Una fe viva puede mover montañas .... es significa, que una persona con una fe viva está tan profundamente enamorada que está íntimamente unida a Dios y por lo tanto también puede hacer todo lo que quiere a Dios .... Porque a través del amor, que es la naturaleza original de Dios, Dios mismo está en él, y entonces el hombre también tendrá la misma voluntad que Dios, por lo que no querrá nada que esté dirigido en contra de la voluntad de Dios.

Una persona que se ha convertido en amor ya está en una unión tan íntima con Dios, que ya no obra por sí mismo, sino todo por Dios, porque la voluntad de dios está en él, porque a través del amor ya ha tenido lugar la unificación con Dios y, por lo tanto la fuerza de la fe debe ser también tan fuerte que la persona no dude de nada, que es capaz de lograrlo todo porque lo logra con el poder de Dios... con Dios Mismo. Pero, ¿dónde se encuentra una fe tan fuerte? .... ¿Dónde está el amor tan profundo que, como resultado, la fe de la gente se ha vuelto viva? ¿Dónde se siente una persona tan conectada con Dios que ya no duda del éxito de lo que quiere lograr?

El amor no es muy profundo en las personas, son sólo sentimientos superficiales, que vosotros los humanos tomáis por amor, pero no es el amor desinteresado que quisiera darlo todo al prójimo, lo que le hace feliz. El amor propio todavía es siempre predominante y por lo tanto también la fuerza de la fe es todavía débil, y antes de que este amor propio no se haya cambiado de modo que la persona deje de lado todos sus propios deseos por el bien del prójimo que necesita su ayuda y amor, la fe no será todavía tan viva que todo le sea posible dominar. Porque el amor mismo es poder de Dios que todo lo consigue, porque en cada obra de amor está Dios, Que es el amor .... Y con Dios nada es imposible ....

Esta fe debe volverse tan viva en el corazón de una persona que no dude ni por un momento que Dios Mismo le ayuda con Su poder, cuando la persona quiere hacer algo por amor para lo cual sólo él carece de fuerzas .... Pero puede sacar fuerza de Dios en cualquier momento, porque con cada obra de amor fluye hacia él .... Porque el amor, el amor y el poder son uno, y todo es verdaderamente posible para quien se conecta íntimamente con Dios a través del amor y hace uso de Su poder de amor.

Y su fe estará viva porque es el efecto de una correcta vida amorosa que la fe despierta a la vida. Y la persona ya no tendrá ninguna duda que solo permite que el amor se convierta en una llama brillante dentro de sí, porque recibe constantemente el influjo de Dios, y podrá trabajar y obrar con Su poder .... y ya podrá hacer cosas en la tierra que son imposible para una persona sin amor. Porque el amor es el poder que todo lo conquista y que todo logra ...._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El plan de la salvación divina será ejecutado ....

B.D. 7357 from 7 de mayo 1959, taken from Book No. 78

No hay un buen fin de un cambio mental en la tierra, aunque algunos llegarán al conocimiento y ellos verán un cambio mental en sus vidas. Pero la majoria de la gente tiende hacia abajo en vez de tender hacia arriba y estos hombres aumentarán de número en cuando se acercan al final. Da igual lo que se ofrece para hacer cambiar de opinión, para traerles los evangelios o hacerles ver la verdad .... lo rechazarán todo y prefieren perseguir a los que les quieren ayudar de encontrar la luz desde la profundidad .... Están atrapados totalmente en las garras de satanás y están a sus servicios y que les llevará irrevocablemente a la profundidad como es su plan... Y como es la majoria de la gente la sanción divina tiene que tocar esta tierra aunque se hizo todo anteriormente para liberar unos pocos de las cadenas, los cuales que entran en razón y que cambian mentalmente por propia voluntad de modo de que vivirán eternamente aunque perderán antes del final de la tierra sus vidas, pero sus almas entrarán al imperio de la luz y de la gloria. Pero quien aguante hasta el final será bendito ....

Esta proclamación se cumplirá y los hombres que sean fieles a Dios también en tiempos muy duros de guerras de fe, podrán vivir en el paraíso de la tierra nueva y serán benditos .... Entonces se podrá contar con un cambio mental porque los hombres ya no están en guerra con las fuerzas enojados, habrá paz en la tierra y los hombres viven el amor juntos en armonía y gloria y nadie tendrá que temer a otro hombre como su enemigo o adversario .... Será una vida completamente diferente en comparación con la vida actual entre los hombres, cuales se hostigan y se dañan el uno al otro, porque el amor se ha enfriado .... Y estas circunstancias no se pueden mantener más tiempo como no será cambiado por parte del hombre, sólo se podrá experimentar un cambio a través de la voluntad divina por la manifestación de un orden divino por Él .... de forma de que Él separa los machos de las ovejas, de forma de que Él ata todo lo resistente en la materia en la tierra nueva .... de forma de que “hace todo de nuevo“ como lo a anunciado.

Y quien se espera esta cambio en esta tierra está equivocado, porque el enemigo ha ganado demasiado poder sobre los hombres, los cuales se lo han permitido y lo necesito porque sabe de que no le queda mucho tiempo .... Él hará todo para aumentar la confusión en la tierra; y los hombres mismos no hacen nada para oponerse, se someten a todo lo que les pida. Y la oscuridad espiritual aumentará cada vez más, la debilidad para oponerse cada vez es más aumentada y la propulsa del satán también y una ruina y caída completa del hombre será una consecuencia inevitable y por eso Dios le contestará con la apocalipsis en la tierra, con la disolución de toda creación y todo lo espiritual se reformará de nuevo y llegará al nivel correspondiente de su madurez alcanzado .... pero el hombre será incorporado según su nivel en la materia de la creación .... excepto los que serán resurreccidos porque son fieles a Dios hasta el final ....

Si los hombres lo quieren creer o no .... es el plan de salvación de DIos que será ejecutado según su voluntad y que llegará a su cumplimento en cuando llege el tiempo .... Y que será cumplido en breve os está anunciado una y otra vez a través de videntes y profetas para que no me podáis decir que no habéis sabido nada para que podéis preparaos. COntais con el suceso en tiempos ajenas .... pero una vez el futuro será el presente y un día tenéis que contar con el transcurso según la proclamación .... Y debéis imaginaros el final lo más cercano posible y será bueno para vosotros ....Porque el final está delante de vosotros .... Estáis delante de un cambio terrestre y mental y no os queda mucho tiempo .... Aprovechadlo bien porque podéis conseguir mucho todavía si sois de buena voluntad .... ámen

Traducido por Bea Gato

La Ascensión de Jesús

B.D. 7358 from 8 de mayo 1959, taken from Book No. 78

A los seres humanos les cuesta mucho el creer algo que no se puede comprobar, cuando se trata de fenómenos extraordinarios que sólo por una fe pueden ser aceptados como Verdad... Ahí también forma parte mi Ascensión, el último acontecimiento de mi estancia durante mi camino por la Tierra - un Acontecimiento que se realizó verdaderamente fuera de toda ley y, además, sólo era visible para seres humanos perfectos.

Y estos hombres perfectos tenían el cometido de informar a los seres humanos –a los que habían comunicado lo de mi muerte para la Redención– sobre mis Sufrimientos y mi muerte en la cruz, y sobre mi Ascensión... De modo que mis discípulos también confirmaron mi Ascensión, pero una fe sólo la encontraban allí donde los seres humanos mediante el amor ya habían llegado a una orientación más bien espiritual, y por eso ya podían creer lo que los discípulos les comunicaron. Estos tampoco se atrevían poner reparos a los testigos de mi Ascensión porque estaban conscientes de que estos testigos Míos hablaban la Verdad y que les comunicaban el Evangelio por Encargo mayor.

Por eso la fe en la Ascensión de Jesús se mantuvo todavía bastante tiempo porque no la ponían en duda como hoy en día, que entre los seres humanos el amor está enfriado y la fe ya puede ser considerada como totalmente muerta. Además, no hay testigos fidedignos de aquel acontecimiento. De modo que los hombres, incondicionalmente, tienen que tomar por verídico lo que saben de la tradición o del Libro de los padres. Pero falta la fe viva, la que solamente puede ser despertada por una Vida en el amor, para que se despierte el espíritu del ser humano y para que se haga Luz en él. Entonces también este problema encontrará una solución fácil, lo que sólo será posible con un espíritu despierto.

Cuando Yo ascendí hacia el Cielo, me rodeaban hombres y mujeres que tenían el espíritu despierto, que en su profundo amor tenían un gran afecto a Mí, y cuyos corazones estaban colmados de amor. Por eso a ellos se presentó un proceso que era totalmente natural, dado que mi cuerpo terrenal ya no existía, sino que Yo me había vestido con un cuerpo totalmente transfigurado - solamente para quedarme visible precisamente para aquellos seres humanos... hasta cuando Yo los dejé atrás para volver al Reino de donde había descendido a esta Tierra.

Mi Reino es pura Luz y puro Amor, imposible a verlo con ojos terrenales; sólo se lo ve con visión espiritual. Y también a cada espíritu puro que se halla en medio de un mar de Luz sólo se le puede ver con la visión espiritual. Un alma perfeccionada, a la hora de la muerte del cuerpo, se viste con el vestido de Luz que brilla con gran esplendor y magnificencia. Si entonces los seres humanos ya fueran espiritualmente perfectos, de vez en cuando podrían observar tal figura de Luz cuando el alma en cuestión deja su cuerpo terrenal atrás... cuando ha cumplido con su vida corporal y el alma entra en el Reino del Más Allá...

Cada alma que en la Tierra procura a llegar a la perfección, hasta cierto grado ya estará espiritualizada, de modo que ya podrá ponerse un vestido radiante. Solo que la minoría de los seres humanos tiene el don de la visión espiritual para ver cuando un alma deja su cuerpo terrenal atrás. Por eso no hay manera hacer que los seres humanos que carecen de un espíritu despierto se crean que después de mi Resurrección me haya “ascendido al Cielo”, un proceso que en toda su Magnificencia sólo se realizó para mis discípulos, para que estos pudieran cumplir con su tarea llenos de fe en mi Poder y mi Magnificencia, para que en el mundo divulguen el Evangelio y manifiesten mi Resurrección y mi Ascensión...

Hasta qué punto el hombre es capaz de creerlo, esto depende únicamente de la fuerza de su amor a Mí y al prójimo... Todo basa en el cumplimento con mis Mandamientos: suma comprensión y fe viva surgen del amor a Dios y al prójimo, pero sin el cumplimento con estos Mandamientos será imposible que vosotros creáis lo que por la libertad de vuestra voluntad no os puede ser demostrado. Sin embargo, podéis consideraros afortunados si podéis creer sin que haya pruebas, porque un día venidero tal fe os será recompensada - si esta fue el resultado de una Vida de amor altruista... Entonces también vosotros os pondréis un vestido de Luz radiante y no palparéis la muerte sino también ascenderéis al Cielo... y podréis entrar en el Reino de la Paz y la Bienaventuranza, donde la Luz os llenará porque ahora ya os halláis en la Luz hasta en toda eternidad.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

La purificación del alma por el amor ....

B.D. 7360 from 10 de mayo 1959, taken from Book No. 78

Ayuda mucho en vuestra purificación si reflejais una y otra vez los mandamientos del amor hacia Dios y al semejante y preguntad hasta qué punto estáis cumpliendo con estos mandamientos. Mientras estéis honestos contra vosotros mismos, nunca vais a ser contentos con el discurso de vuestra vida, porque siempre podrías ser más trabajoso en la realización de las obras de amor y porque perdéis a menudo una ocasión. Pero ya la voluntad para reaccionar bien o ya el hecho de la contemplación ya es una ventaja para vuestro alma, porque cada buena voluntad es beneficioso. Y con una crítica seria vais a detectar vuestras debilidades que cada hombre las tiene todavía, aunque su voluntad es buena, hasta que sólo la caridad le llena con fuerza de amor y que fortalece bien a su voluntad. Nunca pensad que una mejora del alma ya no sea necesario para vosotros; nunca pensad que ya habéis conseguido un nivel suficientemente alto que os asegurará la entrada al reino de la luz .... tenéis que esforzaros y trabajar en vosotros mientras estéis en la tierra y vais a estar bien si os contemplais a menudo por dentro a buscar vuestros fallos y debilidades. Y vuestra voluntad se fortalecerá para trabajar más en el alma , porque aquellas contemplaciones de sí mismo ya son prueba para una voluntad seria para ser perfecto. Cada impedimento de un acto bueno se os vendrá a la memoria mirándose a sí mismo, cada fracaso o desecho del mandamiento divino del amor se os vendrá a la memoria, y entonces debéis tener la intención de mejorar y aprovechar cada oportunidad de recuperar lo perdido, y os vendrá una bendición que cada vez podéis cumplir más fácil los mandamientos del amor a Dios y al semejante, porque estáis recibiendo fuerza si vuestra voluntad va en serio. El hombre debe enfrentarse con sus obligaciones frente a su próximo si quiere cumplir justamente con estos mandamientos .... Debe tener siempre presente que tiene que ayudar en cada penuria y angustia, sea terrestre o de forma espiritual .... Y no debe cerrar los ojos ante su pena, debe pensar siempre cómo se sentiría él en esta situación y con qué agradecido estaría aceptando una ayuda. Y debe pensar siempre lo que haga falta al otro en espíritu o de cuerpo .... Porque debe aliviar igualmente penuria espiritual donde sea posible, porque es una obra de amor con un efecto especial para el alma del semejante. Por eso el hombre no puede pensar lo suficientemente sobre sí mismo, lo que Dios le pida a través del mandamiento del amor, porque son línea recta para una vida terrestre correcta, siempre puede mantenerse a estos mandamientos para seguir viviendo en tierra según la voluntad divina, siempre pensando en el bien del semejante a sí mismo .... Porque Dios no pide otra cosa del hombre, solo que cambie al amor, Él solo pide que se cumplan Sus mandamientos para regalar una vida llena de luz y fuerza y libertad y que sin amor no es pensable .... Y cada perfección del alma sólo es posible de la transformación( del auto egoísmo) al amor altruista que garantiza el amor de Dios y que establece la unión con Él y de que depende toda la felicidad del reino espiritual ....

amén

Traducido por Bea Gato

La purificación del corazón ....

B.D. 7367 from 19 de mayo 1959, taken from Book No. 78

En Mi casa quiero gobernar Yo solo y por eso deberíais haber vaciado todo si queréis acogerme en vuestro corazón, porque no debe existir ningún sitio para el otro, porque no puedo estar por dónde esté él. Será un trabajo muy difícil para vuestro corazón, limpiar el corazón totalmente, liberarse de las codicias, combatir todos fallos y debilidades y preparar el corazón para Mi alojamiento, donde todo está limpio y claro para que pueda vivir y bendeciros ya en la tierra y preparaos para el más allá. Porque Mi presencia os trae esa bendición, Mi presencia no se queda sin consecuencias, Mi presencia significa una madurez aumentada para el alma, sabiduría y fuerza, perfeccionar lo que antes fue imposible para vosotros. Si puede estar dentro de vosotros ya no os sentís abandonados, entonces sabeis que estais cuidados al lado del corazón del padre, que no esperan peligros, que Mi adversario ya no os puede acosar y que estáis cada vez más cerca de vuestra perfección, porque tenéis segura la conexión conmigo que es todo para vosotro. Pero antes tenéis que limpiar vuestro corazón, tenéis que hacer todo para echar a fuera que os quiere dominar para siempre, pero que será vuestra perdición. Yo igualmente quiero habitar dentro de vosotros y quedarme para siempre, pero no puedo compartiros con él, vuestro corazón tiene que estar en Mi posesión por completo y solo sale bien si vuestro amor pertenece totalmente a Mi, es decir que no debeis anhelar nada más que a Mi .... por eso cada avidez terrestre hay que matar, no debeis anhelar nada más que ser hijo de vuestro padre y poder tratar como hijos con su padre. Y con el trato interno se tiene que juntar la unión interna, el hijo tiene que estar cerca del padre, el padre tiene que estar con Su hijo .... alojarse entonces en vuestros corazones. No sabéis nada de la felicidad que el hijo siente si se siente completamente protegido en los brazos del padre, si ya no tiene miedo, ninguna penuria, ninguna incomodidad y no temer ninguna persecución, si habrá encontrado la paz por dentro, que solo puede ofrecer el amor paternal al hijo. Y todos podéis llegar a esa paz, si estáis preocupados seriamente de limpiar vuestro corazón para poder alojarme por dentro .... Cada miedo se apartará de vosotros, la intraquilidad se perderá, debilidades y sufrimiento no vais a conocer, con fuerza y claridad vais a ir vuestro camino, porque ya no andéis solos, sino en acompañamiento constante conmigo pasando vuestra vida terrestre y entonces tampoco vuestro enemigo .... Mi adversario .... ya no os puede oprimir, porque no encontrará rincón dentro de vosotros donde pudiera refugiarse, porque dentro de vuestro corazón habrá una brillantez por Mi presencia y no podría esconderse, porque huye de la luz y aún más a Mi presencia. Si queréis conseguir ahora paz interna, entonces dejadme entrar en vuestro corazón y limpiarlo de todo lo que pudiera frenar a Mi entrada .... Y Yo os quiero ayudar en este trabajo mientras vea que deseáis Mi presencia .... Entonces os daré fuerza para intentar todo para preparar vuestro corazón con dignidad como cobertizo para Mi, y quiero entrar con felicidad y quedarme para siempre con vosotros, porque no dejaría nunca a Mi hijo que un día se ha sometido voluntariamente a Mi ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Mala repercusión de doctrinas heréticas

B.D. 7368 from 20 de mayo 1959, taken from Book No. 78

A causa de doctrinas heréticas caéis, vosotros hombres, en una forma falsa de pensar, y una doctrina errónea y falsa arrastra trás sí una conclusión errónea, que lleva consigo de nuevo a un razonamiento falso. Una doctrina herética ha de llamarse con razón un truco satánico, pues el edificio de ideas que de ellas resulta, aumenta siempre hasta que es finalmente inextricable, hasta que el hombre mismo ya no se orienta más dentro, porque el error y la mentira no pueden traer jamás luz y claridad. Y por eso se debe hacer siempre referencia en contra de toda doctrina errónea, desde un principio debe ser rectificada, antes de que sea divulgada y pueda desconcertar el pensamiento humano. Y esas doctrinas heréticas podrían ser también reconocidas como tales, si el hombre se esforzara por caminar en la Verdad, porque él sólo necesitaría colocar (ponserse) una medida o criterio: si el Amor, la Sabiduría, y el Poder de Dios es bien reconocible en cada enseñanza.

Cuando el Ser de Dios, el Cual es en sí Amor, Sabiduría y Poder, se pone, sólo minimalmente en duda, de ese modo la doctrina es errónea. Y de esa clase hay muchas enseñamenzas que no sostienen esas pruebas como para ser verídicas, las cuales no atestiguan ni el Amor de Dios, ni su Sabiduría, ni Poder y por eso, sin más ni más, pueden ser condenadas como erróneas. Pero ellas son frecuentemente y especialmente defendidas con terquedad, porque a los hombres ya no les importa en particular estar en la Verdad, porque les es igual, si se mueven en el error o en la Verdad, pues nunca defenderán la Verdad igual de obstinados como el error, al que prefieren apegarse. También es eso una señal del fin cercano, de que los hombres tanto más se sublevan, cuanto más se les aclara, de que prefieren moverse en las tinieblas y ningún anhelo sienten de luz. Y aunque muchas enseñanzas son tan fáciles de comprender, rechazan toda explicación al respecto. Pero su estado mental se oscurece cada vez más difícil les resulará dirigirse a la Verdad, pues sencillamente no quieren, y su voluntad no puede ser obligada. Por eso es toda doctrina herética una obra de Satanás del efecto mayor, pues a ella se atienen los hombres férreamente. Y hay muchas herejías de esas que se han introducido furtivamente en el Evangelio de Jesucristo, y que dificílmente pueden serles puestas a los hombres como doctrína herejes, porques ellos mismos no tienen ningún anhelo verdadero de la Verdad. Más tales doctrinas han creado una caricatura de Dios, pero eso no lo quieren oír los hombres, no obstante, no podrían reconocer ni a un Dios del Amor, ni de la Sabiduría ni del Poder, si quisieran reflexionar seriamente sobre algunas de sus enseñanzas que han tomado en posesión a través del tiempo por tradición, y que ahora sostienen y defíenden como Evangelio. Mas a un Dios que no es perfecto, no pueden tampoco amarle. Y si una enseñanza contríbuye a fin de que se dude del Amor o de la Sabiduría de Dios, de ese modo no les será tampoco posible a los hombres de amarle de todo corazón, como al Ser Sumo y más perfecto, y no podrán jamás establecer la justa relación de hijo a Padre, porque les falta a los hombres la confianza verdadera.

Y por eso todo hombre debiera reflexionar lo que se le pide que ha de creer, lo que se le es llevado en forma de Evangelio, examinándolo primero, hasta que punto armoniza con la Perfección de Dios. Y os sorprenderíais de cuales son las enseñanzas que os parecerían dudosas e inciertas y que también lo son, si vosotros con buena voluntad las examináis anhelando la Verdad. Vosotros mismos podéis contribuir mucho a ello, de que se haga luz en vosotros, pero tenéis que quererlo, de que andéis en la Verdad. Tenéis que pedír por ello, que Dios ilumine vuestro espíritu y os deje reconocer lo bueno y justo, pedidle que os ayude también a que reconozcáis como tal, las herejías y os ayude a desprenderos de ellas. Pues sólo la Verdad hace feliz, mientras que el error confunde vuestro pensamiento y finalmene lo hace incapaz de juzgar. Dios es el Amor, Dios es la Sabiduría, y Dios es el Poder. Y si una eseñanza no atestigua el Amor, la Sabiduría o el Poder, entonces puede ser condenada con razón, como herejía, y el hombre que seriamene lo anhela recibirá la debida explicación.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Juan 14, 21: “El que recibe Mis Preceptos ...”

B.D. 7375 from 23 de junio 1959, taken from Book No. 78

Si guardáis Mis Preceptos, de ese modo me amáis a Mí, y Yo puedo manifestarme entonces a vosotros. Y Yo siempre me manifestaré a aquellos que quieren percibirme; Yo jamás enmudeceré o me mudaré, porque Yo os amo y nada hay que más desee entrañablemente que poderos hablar y manifestarme a vosotros como Padre; quien tiene anhelo hacia Sus hijos desde que apostataron ¡ y cayeron!

Mi Amor a esos caídos no ha disminuído. Y por eso hago Yo todo para hacerlos volver a Mí. En cuanto ellos perciban sólo Mi Voz, en cuanto la reconozcan como Mi Voz, y anhelen tan sólo ser hablados por Mí, han seguido ya el camino de regreso, ya está cerca del Corazón del Padre. Sólo necesita buscar consciente el contacto Conmigo, para que encuentre también con seguridad la asociación de quien quiere aportarle bienaventuranzas de nuevo, las que sentía en un principio.

Vosotros, Mis queridos en la tierra, sólo necesitáis por tanto guardar Mis Preceptos, es decir, de cumplir Mi Voluntad, y podéis estar seguros en todo tiempo de Mi Alocución. Y entonces estáis en una plenitud de Gracias de la mayor dimensión. Pues si Yo os hablo eso significa también entrada de Gracias, las que os ayudan a la perfección, a la Bienaventuranza, las cuales os hacen fácil el camino de regreso a Mí para que al andarlo alcancéis la meta.

Pero qué pocos hombres creen que Yo quiero hablarlos, que ellos pueden oírme, si lo quieren, y que ellos sólo necesitan cumplir las condiciones, para que resuene en ellos Mi Voz.

Y por otra parte, muy pocos sólo reconocen la Voz del Padre, quien a ellos habla, si por medio de mensajeros les es llevada Mi Palabra. Y sin embargo quieren todos ellos ser Mis “hijos”, pero la Voz del Padre no son ellos capaces de reconocerla, porque ellos están aún lejos de Mí, porque a ellos les parecen Mis Preceptos demasiado difíciles de cumplir, y por eso aún no tienen la aptitud de percibir en sus corazones Mi Voz baja. Pero Yo hablo a los hombres, y todos pueden percibirme, si tan sólo creen en Mí, guarda Mis Preceptos del amor a Dios y al prójimo, y si ahora en el silencio escucha fiel hacia dentro, lo que Yo quiero decirle. Y él podrá oírme y será sumamente feliz, si el Padre habla con Su hijo.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Dios quiere ser el contenido de nuestros pensamientos ....

B.D. 7376 from 27 de junio 1959, taken from Book No. 78

No importa el camino que quieras tomar, sólo debe tenerme a Mí como meta, de lo contrario te desviarás. Si ahora te vuelves hacia el mundo, difícilmente dirigirás tus sentidos y pensamientos hacia Mí, y entonces podrás estar seguro de que el camino que estás tomando es erróneo. Pero si te alejas del mundo, tus pensamientos vagarán ciertamente hacia los reinos espirituales, ocuparás tus pensamientos con cosas que se encuentran fuera del mundo terrenal, querrás descubrir lo que aún es secreto para ti porque te entregas a la influencia de los seres de luz que tratan de guiar tus pensamientos hacia el reino espiritual y siempre tendrán éxito donde el ser humano busca Me .... Yo tengo que ser vuestra meta, tenéis que ocuparos de Mí en el pensamiento, y entonces tomaréis ciertamente el camino que conduce a Mí. Y así ustedes, los humanos, sólo pueden ser advertidos contra el mundo .... No es que debas huir del mundo al que has sido transferido fatídicamente para poner a prueba tu voluntad. Pero no debes ser presa de él con todos tus sentidos, debes aprender a dominarlo, debes hacer justicia a las exigencias que te plantea para la conservación de tu existencia terrenal, sin embargo, no debes concederle al mundo más derechos de los necesarios .... Dominarás el mundo y no serás su siervo .... Y así el destino puede reclamarte de diversas maneras, sin embargo no debes dejarme fuera de tus pensamientos, debes dejarme guiarte y determinar todos tus pensamientos y acciones. Y realmente haré todo lo posible para ganar influencia sobre ti, si sólo tu voluntad es buena. Pero cualquiera cuya voluntad pertenezca al mundo se extraviará, su meta será diferente, caerá completamente presa del mundo y nunca se alejará de él. Por eso me interpongo repetidamente en el camino de cada persona y a menudo de forma dolorosa si no presta atención a Mis amonestaciones y advertencias suaves y tiene poco o ningún contacto conmigo. Entonces, muchas veces tendré que atacarlo duramente de la mano de Mi Padre, muchas veces tendré que hacerle reconocer dolorosamente la transitoriedad de las cosas terrenales, tendré que quitarle lo que desea con el corazón, y muchas veces tendré que desviar por la fuerza su mirada del mundo sin forzar, sin embargo, su voluntad, que en última instancia tiene que decidir por sí misma. Pero no puede llegar a ser beato sin Mí, y la beatitud se refiere a su vida eterna, a su estado del alma después de la muerte de su cuerpo. Si no me ha encontrado en la tierra, le resultará difícil alcanzar la unión conmigo, aunque esto sea todavía posible en el reino del más allá. Pero la meta está inconmensurablemente lejos si él ha terminado su vida terrenal sin Mí y ahora debe ser laboriosamente guiado hacia allá, donde es mucho más difícil para él encontrarme que en la tierra. Pero quien me busque en la tierra también me encontrará, porque yo mismo vendré a su encuentro y no le dejaré hasta que se haya unido a mí. Porque Yo Soy y sigo siendo la meta que hay que alcanzar si los humanos queréis convertiros en benditos ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

La conexión con Dios ....

B.D. 7377 from 29 de junio 1959, taken from Book No. 78

Da igual en qué situación de vida os encontráis, siempre sois capaces de conectarse conmigo, porque Yo me meteré siempre en vuestros pensamientos, siempre tocaré en la puerta de vuestro corazón, por dentro a por fuera, que por lectura o audiencia podéis tomar el camino hacia Mi, si vuestra voluntad es buena, es decir no alejarse de Mi. Y por eso nadie puede decir que no ha sido tocado por Mi mano, que no fue dirigido hacia Mi o que le hubiera faltado de “gracia” que prometo a todo el mundo. Ningún hombre podrá decir que no le hubiera hablado a él, que nunca hubiera tenido ocasión de conocerme y no hubiera tenido que asumir responsabilidad. Pero depende de los hombres si abres sus oídos para dejar entrar a Mi palabra a sus corazones, si están preparados de buscar ayuda en Mi, pedir aclaramiento del espíritu, por fuerza y gracia, depende únicamente de ellos, pero es independientemente de sus circunstancias de la vida o de su destino, sino pocos podrían llegar a Mi .... Me meto a cada uno en su camino, muchas veces no reconocido si el hombre está muy metido en el poder de Mi adversario, pero nunca le dejaré al lado y me acerco siempre cuando tenga la ocasión. Pero vuestra voluntad está libre y no puedo hacer otra cosa para intentar de guar vuestra vida de una manera que estais empujados hacia Mi y pedir ayuda a Uno que es mucho más poderosos que vosotros. Y si habéis encontrado la creencia en este poderoso nunca Le vais a dejar, y siempre se acercara más a vosotros más buscaréis la unión con Él y entonces sois ganados para siempre. Y si sois íntimamente unidos, también estáis capaces de escuchar a Mi voz, cuando escucháis o leeis a Mi palabra, la vais a reconocer como la voz de Mi padre. Entonces la unión da bendición, porque cuando Mi padre puede hablar con su hijo, el hijo va a cumplir la voluntad de su padre y vivir según el mandamiento para llegar a la perfección, a la madurez del alma ....

Entonces el hombre va a llegar a su meta y perfeccionarse todavía en la tierra, encontrará la unión con Su padre y poder entrar después de su muerte en Mi reino, donde haya paz y felicidad y bendición... Puede tomar posesión del reino que es su patria auténtica, va a entrar a la casa paterna, ha vuelto al padre, de dónde ha salido hace mucho tiempo ....

Amén

Traducido por Bea Gato

La plegaria por las almas en la profundidad ....

B.D. 7387 from 7 de agosto 1959, taken from Book No. 78

No sabéis nada del sufrimiento de un alma no salvada en la profundidad, y aunque se explicase, no os podéis imaginarlo, porque es inaguantable, y ningún hombre podría aguantar estas torturas con su cuerpo vital sin perder mientras tanto su vida terrestre. A pesar, estas almas siguen estando en la oscuridad, dónde tienen que pasar estas torturas, porque en su interior están todavía impenitentes y contra Dios, de manera que no se merecen otro destino, porque es su propia culpa y lo podrían cambiar en cualquier momento si solo quisieran, y al “dispuesto no le pasa ningún mal” ...., si tiene que sufrir un destino, porque ha llamado a su propia resistencia. A pesar, aquellas almas son deplorables, porque su testarudez no deja encender ninguna chispa, porque se desvían con ignorancia y se quedan a veces por mucho tiempo por culpa propia en esta situación, hasta que se note un cese pequeño de su rechazo. Pero antes no se puede mejorar su destino, y por esto se puede hablar de “torturas eternas y maldición eterna”, cuando se refiere al destino de almas, que se encuentran muy lejos de Dios y no dispuestos de ninguna manera de cambiar su mente. Aquellas almas intentan dominar a hombres débiles traspasando sus anhelos y deseos malos, acumulándose a su alrededor para hablar a través de ellos. Todos los hombres están acosados por malos espíritus, y cuanto más débil es un hombre, más le cuesta rechazarlos, y a menudo es víctima de aquellos espíritus malos. Pero cualquier hombre puede protegerse frente a ellos de manera que reza para aquellas almas .... Suena raro que debáis dirigir vuestros rezos a aquellos que son enemigos abiertos de vuestro Dios y padre .... Aquellos que actúan como verdaderos diablos furiosos en el más allá y en el último tiempo también en la tierra, dónde el infierno ha sacado todo posible y ha desbordado el mundo con estos espíritus malos y les prestáis atención si los hombres ceden ante su acoso .... Pero podéis protegeros contra todo con el amor .... No debéis amar a sus abusos malos, no debéis aceptar sus caracteres o ceder a sus anhelos, pero debéis saber que son patéticos, que están sufriendo torturas, las cuales podéis aliviar mediante rezos o un pensamiento cariñoso, y no debeis negarles esta gracia de un rezo o un pensamiento de amor e intentad de suavizarlos, y de verdad, no vais a ser acosados por ellos, porque sienten vuestro amor y os dejan de lado, porque también ellos sienten la gracia de un rezo .... porque encima es una oportunidad que puedan ceder en sus acciones para cambiar de actitud .... hace falta antes una plegaria consciente, porque aquellas almas ya están demasiado endurecidas para cambiar de inmediato .... Pero no es sin esperanza, y pensando en que estais continuamente rodeados por aquellos espíritus malos durante la época final de la tierra, deberíais cuidarles conscientemente y pasar pensamientos cariñosos una y otra vez a aquellos seres, que de verdad, se encuentran en una situación deplorable y que les hace falta ayuda .... por culpa propia. No siempre se tiene que contar con un éxito, pero ningún rezo se queda sin efecto alguno .... La ayuda saca a almas de la profundidad, si los seres se lo merecen y que por falta de fuerza no pueden sacarse ellos mismos. Por esto no debéis pasar miedo ante sus abusos, contra los cuales debéis luchar todos, sino enfrentándose con buenos pensamientos y disposición de ayudarles con cariño, y van a sentirlo y dejaros en paz por ahora, pero para no abandonarlos nunca más si sienten que sale de vosotros la fuerza redentora. Tenéis tanta posibilidad de trabajar salvando, y no lo hacéis con consciencia, porque ya es suficiente un pensamiento compasivo en aquellas almas de la profundidad, las cuales no pueden encontrar fuerza y voluntad propia sin ayuda para liberarse de la profundidad. Primero hay que romper con su rechazo, y para esto hace falta amor .... Amar a aquellos seres de la profundidad no se puede pedir de los hombres, porque no sois capaces de un tal amor. Pero debéis llenaros de una compasión de lástima profunda si pensáis en las torturas inmensurables, bajo las cuales estos seres tienen que sufrir, y las cuales debéis intentar aliviar, y podéis conseguirlos a través de pensamientos compasivos y la voluntad de prestarles ayuda. Y la esfera en alrededor vuestros será limpiada, porque todos os van a dejar en paz, porque vais a actuar como amigos con vuestra luz y la fuerza que sale de vosotros .... De aquella manera podéis prestar mucho trabajo de redención, la cual os trae muchas gracias para toda la eternidad ....

amén

Traducido por Bea Gato

La finalización de una época redentora terrestre

B.D. 7390 from 15 de agosto 1959, taken from Book No. 78

Podéis creerlo sin dudar que se termina una época redentora de la tierra, porque a partir del momento que os dejáis guiar por vuestro espíritu, podeis seguir al desarrollo espiritual de los hombres, y no será difícil creer que tiene que tener lugar un cambio, si Yo no quiero hechar a perder a la humanidad a Satanás, el cual está obrando obviamente. Al hombre que solo piensa en su rutina diaria no lo vale como una explicación, porque un nivel espiritual más bajo no le vale, porque no está abierto para esto. Pero el sentido de la existencia terrestre no es solo terrenal, sino el sentido y propósito de la vida en tierra es el desarrollo espiritual, y si aparentemente se encuentra en segunda línea, la vida terrestre se queda sin sentido y no tiene que seguir adelante por el hombre que ha fracasado completamente en su existencia terrestre. Pero no se trata solamente del avance del hombre hacia arriba .... La creación completa conlleva lo espiritual por dentro que tiene que pasar y que debe seguir adelante por el camino del desarrollo, por lo tanto se tiene que mantener un cierto orden en la creación, lo cual se derrumbe por el hombre y por esto la creación en la tierra no sirve para su meta que le fue determinada. Una humanidad vaciada de espiritualidad ya no vive según Mi voluntad, y por esto no utiliza la creación a su mano según Mi voluntad, sino le da otro sentido que pone en peligro un ascenso de lo espiritual o le hace imposible desarrollarse espiritualmente .... Y tal humanidad sin espiritualidad vive momentáneamente en la tierra y pone en peligro su existencia, porque ya no se mueven en la tierra según Mi orden, si no están derrumbando la orden divina y la sobresalen por su propia voluntad y va en contra de Mi plan de redención. Pero la voluntad del hombre es libre .... Y es la razón por la cual no se actúa contra sus actuaciones, pero el hombre pone mano por sí mismo al acto de la última destrucción, el mismo contrae al final y no saben que indirectamente está soportando a Mi plan de salvación, porque por el acto de destrucción sigue adelante el proceso del desarrollo de lo espiritual todavía atada en la creación, porque una nueva época de salvación toma su comienzo que va a seguir su proceso en un orden nuevo estipulado como está determinado por Mi amor. Que la mayoría de la humanidad no se lo cree se ve en el estado espiritual muy bajo, porque cada hombre espiritualmente despierto lo ve por sí solo que el estado, como reina de momento en la tierra, no se puede quedar así si se debería hablar de un desarrollo espiritual. Pero los pocos que son los Míos saben que no queda mucho tiempo hasta el final, porque ven señales muy claras, a las cuales ya ha apuntado Mi palabra y escrito .... El hombre tiene que mirar con el ojo espiritual, entonces va a ser consciente del estado de la humanidad. Pero si solo contempla el mundo, solo ve avance y progreso y le costará creer que todo va a encontrar su final, que nadie va a alegrarse de lo que ha construido con esfuerzo, lo que es su propiedad de bienes terrestres, solo verá el mundo y su proceso y los pensamientos espirituales se alejan cada vez más, más contempla el mundo y su progreso .... Pero no le queda mucho tiempo para disfrutar lo que el mundo le ofrece, podrá contemplar pronto el declive, primero por Mi voluntad, por la rabia de los elementos naturales .... y más tarde por las actuaciones humanas, porque la voluntad misma del hombres pone en marcha el último acto de la destrucción en esta tierra, y no lo voy a frenar .... porque he montado Mi plan de salvación de la eternidad encima de esta voluntad equivocada del hombre, lo cual dará a todo lo espiritual en el universo una nueva oportunidad de un desarrollo del ascenso, porque le quiero ayudar a llegar a un avance espiritual. Así sucederá como anunciado .... aunque los hombres están incrédulos frente a Mis profecías .... con certeza podéis esperar transformaciones grandes y que se termina una época de redención y que comienza una nueva .... Porque el tiempo se ha agotado que fue concedido a lo espiritual por Mi amor, sabiduría y poder .... Y llegará como se anuncia al hombre una y otra vez ....

amén

Traducido por Bea Gato

Profecía verdadera ....

B.D. 7392 from 19 de agosto 1959, taken from Book No. 78

El don de la profecía, la verdadera profecía, es “la obra del Espíritu de Dios” en el hombre. Quien sabe eso, también le dará el valor correcto a tales profecías, que obliga, que tales sean difundidas, porque es la voluntad de Dios que los humanos sepan de eso, de lo contrario no lo habría dado a conocer a través del espíritu de una persona. Porque las profecías no van a los hombres para asustarles o revelarles el futuro, sino que tienen el propósito, que la gente, responsable con su alma, ajuste su vida de acuerdo a las predicciones. Porque toda persona sabrá que todavía es capaz de cambiar y que hará bien en cambiar su ser, es decir, ajustarlo según la voluntad de Dios para luego poder dejar que todo venga en paz lo que Dios envía sobre las personas.

El don de la profecía es, por tanto, obligado .... Así que no hay necesidad de temer que proclame algo fuera de sí mismo, porque .... donde la obra del espíritu una vez es evidente .... la persona siempre está bajo está influencia así como se trata de un conocimiento espiritual, que también incluye los eventos futuros, que tienen su fundamento espiritual y que nunca serían mencionados por una persona mundana que no cree en ellos.

Cualquiera que anuncie el futuro en conexión con los efectos espirituales habla en nombre de Dios, porque toda persona mundana se niega a pronunciar tales profecías y a difundirlas entre los demás .... Está en la naturaleza de las cosas que solo una persona despierta espiritualmente anuncia tales acontecimientos, que habla en nombre de Dios, y también tiene la tarea de difundirlos, en la medida de lo posible. Porque siempre es guiado como es bueno, si sólo presta atención a toda sugerencia silenciosa y se deja guiar por la voz interior, que siempre debe ser vista como expresión del espíritu.

El don de la profecía no se le da a muchas personas, pero los pocos a quienes el Espíritu de Dios les anuncia el futuro deben ejercer su oficio y cuidar la difusión de lo que les llega. Y no necesitarán temer actuar en contra de la voluntad de Dios, porque la humanidad debe ser consciente de lo que está por venir y debe prepararse a ello en consecuencia. Y el Espíritu de Dios creará las oportunidades, Él reunirá a las personas, instará al profeta desde adentro si ha de hablar, así como le advertirá en voz baja cuando no sea apropiado hablar al respecto .... El hombre solo necesita prestar atención a la voz baja dentro de sí mismo, porque dondequiera el Espíritu de Dios está obrando, allí tampoco abandona a Su obra y dirige al hombre según la voluntad de Dios.

Dejadme deciros una vez más que estáis enfrentando grandes eventos y que la humanidad ya lo sepa de antemano, aunque sea incrédula frente a las predicciones. Pero que ya se les haya sido anunciado una vez, esto les resultará evidente algún día, y entonces los eventos tendrán un efecto mayor en las almas de los hombres, y ellos también creerán los anuncios de un fin inminente, lo que es de mayor importancia, porque entonces todavía les queda un poco de tiempo que pueden aprovechar bien para la salvación de su alma, si solo son de buena voluntad.

Y Dios no dejará de amonestar y advertir, por lo que una y otra vez señalará a las personas los eventos venideros a través de la voz del Espíritu. Nunca se detendrá hasta que llegue el día, que causará un gran horror, porque solo unos pocos podrán salvarse y, sin embargo, el hombre solo necesita la actitud correcta hacia Él para ser guiado a través de todas las dificultades y peligros, o .... si tiene que entregar su vida .... si se le considera una vida mejor en la eternidad .... No se puede señalar lo suficiente lo que está por venir, y vosotros, que estáis llenos de Espíritu, solo debéis decir lo que el Espíritu os anuncia .... y obedeceréis a la voluntad de Dios, Quien os habla Él Mismo a través de Su Espíritu y Que quiere hablar a todas las personas ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Un aviso a un tiempo de gran penuria ....

B.D. 7397 from 25 de agosto 1959, taken from Book No. 78

Y aunque anhelais las alegrías de este mundo .... no son nada constante y en breve vosotros mismos lo vais a reconocer, si se os presenta la fragilidad obviamente ante los ojos, vais a seguir temerosos el curso de los eventos mundiales y reconocer que poco valiosos fueron todos vuestros esfuerzos y preocupaciones del tiempo pasado. El mundo va a vivir una sacudida mala, es decir, todo lo que permanezca al mundo, los hombres que le rindan homenaje deben reconocer que todo les será quitado, que pierden todo lo que han creado y no les quedará nada .... Y los hombres estarán afectados fuertemente, los que únicamente piensan en lo terrestre, mientras estos están poco tocados cuyos anhelos eran espirituales y que ven la necesidad de lo que pasa a la tierra y la humanidad ....

Será el tiempo cuando se predicará el evangelio a todos los que están tocados fuertemente y que no ven salida de su penuria. Deben ser avisados por vosotros al Único al que deben dirigirse si se necesita ayuda. Vosotros mismos no podéis traer otra ayuda que predicarles la palabra divina, porque cada uno tiene que tomar por sí mismo el camino hacia Mi, Al que se espera ayuda. Los hombres terrestres no me dan valor, me han convertido en un desconocido; pero podrán ser avisados de Mi por vosotros y podrán tomar el camino hacia Mí según su voluntad o girar su mirada cada vez más desesperados al mundo .... Pero será por el mal de sus almas mientras se agarran a los bienes mundiales de manera injusta .... No les traerá ninguna bendición y son de lamentar si no creen en vuestras palabras en cuanto sigan atrapando el mundo y sus bienes en vez de buscar la unión conmigo que tiene y tendrá para siempre como propósito y objeto una gran angustia terrenal anterior.

Sólo cuando los hombres conozcan visiblemente la transitoriedad del mundo reconsideran un cambio de vida y del pensamiento .... Entonces será posible que anhelan bienes espirituales, que conozcan únicamente como deseable bienes espirituales y que eso les ayuda en asuntos terrenales, si se someten a Mí por completo y aprenden a despreciar bienes mundiales .... si derrotan al mundo .... Cada vez se os avisa que estáis prestando un trabajo inútil si intentáis aumentar las riquezas terrenales; una y otra vez estáis avisados del derrumbe y la transitoriedad de lo que habéis anhelado y a lo que gastais todas vuestras fuerzas para conseguirlo .... Todo os será quitado, pensad siempre en ello, aunque os falte la fe ....

Pero prepararos para ello, de forma que ganéis igualmente bienes espirituales que os protegen contra el estado de desesperación y angustia aguda. Porque él, que posee bienes espirituales sabe, que se sustenta de Mi amor, aunque el mundo parece caótico .... Donde preguntan por Mi fuerza, allí no pasará nada, allí se enfrenta una resistencia a toda opresión .... y aunque el mundo amenaza mucho al hombre, si se caerá en escombros y cenizas ....bienes terrestres podré devolver en cada momento, pero por bienes espirituales teneis que pedir o ganarlos a través del amor, entonces poseéis la fuerza en la lucha contra el mundo y entonces se acerca todo lo que haga falta mientras ante todo buscáis Mi reino y Mi justicia ....

Amén

Traducido por Bea Gato

La puerta al Reino de la Luz es Jesucristo

B.D. 7398 from 26 de agosto 1959, taken from Book No. 78

Cada uno que ha encontrado a Jesucristo, el que está en una relación viva hacia Él, el que es un verdadero cristiano de hechos, pero que no es un cristiano de forma, entra por la puerta de la Luz. Y por eso es para cada hombre eso, para el que se sabe que está unido con Jesucristo, un pensamiento que le hace feliz, porque entonces a él le está asegurado el Reino de la Luz, porque entonces él no necesita temer a la muerte y el tiempo que le espera después de la muerte en el otro mundo. Pero con esto se quiere decir un vínculo efusivo, cariñoso, una unión que deja entender al hombre, que él pertenece a aquellos, por los que Jesucristo ha muerto en la Cruz. Y esa unión será siempre allí, donde el hombre vive en el amor y que por medio de ese amor ya va en el camino de la sucesión de Jesús. Ese hombre será de espritu lúcido a causa del amor, él sabrá sobre la importancia de la Obra redentora, él reconocerá bien la Misión de Jesús en la tierra, que como la envoltura del eterno Espíritu Divino consumó. Pues el que sabe de esa gran Obra de la Redención y de su motivo, ese no puede más que entregarse a Jesucristo con todo el corazón y apegarse a Él con toda cordialidad por todo tiempo y eternidad.

Pero para eso se requiere la iluminación por el Espíritu, se requiere una vida de amor, la cual hace posible primero esta iluminación, y para eso se requiere la volunad de vivir en la tierra conveniente a este fin. Se requiere para ello la voluntad hacia lo bueno, con la que se inicia siempre la unión con Dios en Jesucristo. Pero el hombre se congratula de ese amor fervoroso que tiene a Jesucristo, quien a Él se ha adherido de todo corazón y el que Le confiesa ante los hombres hasta su muerte. Pues esté entra en el Reino que el Mismo Jesucristo le ha abierto a él con Su muerte en la Cruz.

La comunicación viva con Él supone como previa condición una profunda fe y a tal fe, precisamente y por otro lado, el amor, una vida de amor desinteresado al prójimo, por medio de la cual despierta la fe a la vida y ahora el hombre tiene la “certidumbre” donde él antes preguntaba y dudaba; quien puede llamar suya dicha fe, ese puede verdaderamente alabarse de ser feliz ya en la tierra; él es como una roca, y en una fe como esa ha sido fundada la verdadera Iglesia de Cristo, es decir, sólo ese pertenece a la Iglesia fundada por Jesús, que posee una semejante fe firme que por el amor se hizo viva. Pero el hombre se encuentra ya entonces en un estado de Bienaventuranza, quien ha alcanzado esa fe profunda, pues a él ninguna cosa más le espanta en la tierra, porque él se sabe en los Brazos de Ese, quien murió por él en la Cruz, y porque se siente salvado, seguro en Sus Brazos. Y a él tampoco la muerte le asustará, él dejará sólo su envoltura exterior y entrará en otro Reino, el que es Luz y Bienaventuranza, y el que es el destino de cada hombre que cree vivamente en Jesucristo.

Amén

Traducido por Pilar Coors

El último juicio ....

B.D. 7403 from 3 de septiembre 1959, taken from Book No. 78

Va a ser un final con terror para todos los que no creen .... Porque van a vivir algo en lo que no han pensado posible, porque es algo salido de la ley natural .... un suceso que no podrán contemplar hasta el final, porque ellos mismos serán víctimas, porque van a perder sus vidas en esto, van a ser tragados por la tierra, y no hay salida para nadie .... a menos que llamen a Mí a que le ayude desde su corazón en la última hora. Pero los hombres que van a vivir el final, a parte del pequeño rebaño de los Míos .... aquellos que van a ser elevados delante de sus ojos .... ya han caído bajo el control total de Satanás, y solo muy pocos entre ellos van a convertir no solo por el miedo, sino por el reconocimiento súbito de un Dios omnipotente, Que le puede ayudar. Y los hombres tampoco tendrán tiempo para pensar, porque el último juicio vendrá de repente e inesperadamente sobre la humanidad .... De repente e inesperadamente saldrá fuego de la tierra, se va a abrir y tragar todo lo que se mueva sobre ella. Será un acto de corto plazo, pero de una magnitud tremenda, la tierra se abrirá como un abismo insaciable y tragar todo como fue anunciado en palabra y por escrito .... Y no hay salvación .... irrevocablemente es el final de todo lo que esté vivo, en y sobre la tierra .... Porque el tiempo se ha agotado que se dió al espiritual para su desarrollo y muchos de los espíritus todavía atados tienen que seguir viviendo ahora en una nueva forma en la tierra nueva. Y estos espíritus están muy agradecidos por la transformación de la forma, porque podrán seguir desarrollándose y que ya se les hizo muy difícil por culpa de la voluntad humana .... Pero lo espiritual encarnado como hombre vive un paso atrás en su desarrollo, porque va a ser disuelto otra vez en innumerables partículas que todos tendrán que encontrar el camino a través de la creación de la tierra nueva, todas va a ser atrapadas en la materia dura y comienzan a pasar nuevamente por una existencia torturadora a que lleguen un día al estado donde pueden incorporarse de nuevo como alma de un hombre .... Los hombres se encuentran ahora ante este gran cambio terrestre y espiritual, y el tiempo hasta el final se acorta cada día .... Y no sabéis del susto que está aproximándose .... vais tranquilamente hacia este día de la disolución que os traerá tanto espanto con la atadura siguiente si no pertenecéis a los Míos, con aquellos que creen en Mí y .... si solo son débiles de fe .... van a ser llamados de la tierra de antemano para que no caigan bajo control de Satanás, porque no podrían resistir a las tentaciones por el adversario durante la última época antes del final .... Todos los hombres que tendrán que dejar sus vidas terrestres antes del tiempo, todos vosotros que se quejan de las pérdidas de sus queridos .... alegraos, porque están a salvo ante el declive, ante la perdición a la cual los hombres se pierden, aquellos que viven incrédulos y que viven con esta falta de fe al final. No encontrarán misericordia en Mí, porque Yo aviso y advierto desde hace siempre antes a los hombres con urgencia a prepararse en esta tierra, pero sin encontrar atención, y no puedo forzarlos, tengo que dejarles su voluntad espiritual que malusan de una manera que fortalecen el poder del adversario hasta el final y van a sucumbir a su poder .... Van a adelantarse luchas duras con este adversario, y Yo hablo por esto con los hombres para que se pongan a Mi lado durante esta lucha si quieren ganar y salir con libertad de esta lucha ....

Y Yo hablaré hasta el último día, pero es vuestra libertad total cómo os decidáis .... Pero el final con susto vendrá para todos que no creen y que no Me reconocen .... Pero a los Míos voy a salvar de aquella miseria, Voy a recogerlos al paraíso, y van a ser testigos del hundimiento, porque conocen a Mi poder y gloria y deben testificar esto a sus antecedentes en la tierra nueva ....

amén

Traducido por Bea Gato

Reino de la Luz .... Jesucristo ....

B.D. 7404 from 5 de septiembre 1959, taken from Book No. 78

Quien haya atravesado la puerta del reino de la luz se regocijará y exaltará y me dará eternamente las gracias a Mí, que lo guié de tal manera que alcanzó su meta. Quien puede entrar en el reino de la luz es redimido así del pecado y de la muerte, pues ambos significan oscuridad, y un alma no redimida nunca podrá entrar en el reino de la luz .... Primero debe haber encontrado a Aquel que es la única puerta del reino de la luz: Jesucristo, el divino Redentor. Y por Su mano el alma también entrará en este reino, porque Él la liberará de su carga de pecado, porque Él murió en la cruz por todas las almas que estaban profundamente en la oscuridad, por lo tanto en el pecado y la muerte .... Él expió la carga del pecado por ustedes, seres humanos, hizo el sacrificio de expiación por ustedes para que el camino hacia el reino de la luz (5.9.1959) quedara libre para ustedes, para que pudieran entrar en la dicha eterna. La dicha sólo está donde hay luz, y la luz está donde ya no hay pecado ni muerte. El pecado, sin embargo, es borrado por el propio Jesucristo tan pronto como se acude a Él por ello, tan pronto como vosotros, los humanos, le invocáis para que os perdone .... Por eso también hay redención para las almas en el reino del más allá, un cambio de las tinieblas a la luz, porque incluso en el más allá el alma puede seguir invocando a Él, pues en cuanto invoca a Jesucristo me invoca a Mí, y Yo mismo puedo ahora perdonar su culpa de pecado por causa de Jesucristo, que la había mantenido separada de Mí durante un tiempo infinitamente largo .... El sacrificio en la cruz fue hecho por todas las personas, y donde hay una sola alma no redimida sólo necesita tomar el camino de la cruz para también poder ser liberada de la culpa del pecado. Y estar libre de pecado significa la comunión conmigo y, por lo tanto, la dicha ilimitada. Pero la verdad incondicional también forma parte de ella .... Por lo tanto, mientras un alma siga alejada de la verdad no puede gozar de la suprema beatitud, pues la verdad y yo somos uno, de lo contrario no se puede hablar de luz. La luz es la realización, el conocimiento correcto de todo, y mientras un alma aún carece de esto en el reino del más allá tampoco está dentro del reino de la luz, pues en cuanto se impregna de luz también tiene de repente una profunda realización. Si el alma se niega a aceptar la verdad cuando se le ofrece, su estado de bienaventuranza seguirá siendo inadecuado, no habrá reconocido correctamente a Jesucristo y no habrá podido tener lugar la redención plena, que resultaría de una llamada de corazón a Jesucristo .... Y esta es la razón por la que innumerables almas están todavía en el crepúsculo, no en la miseria, pero no pueden ser llamadas bienaventuradas por mucho tiempo todavía. Su actitud hacia Jesucristo todavía no es como debería ser, para que Él pueda abrirles la puerta del reino de la luz, y estas almas todavía necesitan muchas instrucciones y también intercesión para que se les abra el entendimiento correcto para ello. Mientras no puedan desprenderse de las ideas erróneas, de las enseñanzas equivocadas de todo tipo, no pueden esperar el más pleno resplandor de la luz; pero su propia voluntad determina el estado en que se encuentran. Las personas que siempre han rechazado en la tierra también dejarán que su voluntad de rechazo irrumpa en el más allá, cuando simplemente bastaría con invocar a Jesucristo en toda la intimidad para su ayuda .... Porque esto les será ciertamente concedido tan pronto como la llamada llegue a Él en espíritu y en verdad .... Entonces desaparecerán todas las tinieblas, la luz brillará de forma tan intensa y radiante a través del alma que desaparecerán todas las tinieblas espirituales, que el alma se mantendrá en el conocimiento y ahora tampoco perderá este conocimiento de las correlaciones más profundas de nuevo ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

Anuncio de una estrella ....

B.D. 7405 from 5 de septiembre 1959, taken from Book No. 78

Lo que os se os da a través del espíritu lo podéis aceptar sin dudarlo .... y así también debéis experimentar que el fin cercano de la tierra ya se está haciendo sentir en el universo, que se están produciendo cambios cósmicos, porque es la voluntad de Dios, que al final de un periodo terrestre se vuelven perceptibles signos en todos los sentidos, que el hombre no podría explicarse de manera natural a sí mismo, que deben probarle el poder de un Creador y que, por lo tanto, señalan muy claramente a ese Creador.

Y estos cambios cósmicos se refieren principalmente a desviaciones del curso anterior de las estrellas, que toman un camino diferente y tales procesos son y siguen siendo inexplicables para los hombres y, sin embargo, no se pueden negar. Cuanto más se acerque el final, con más frecuencia los hombres notarán tales procesos, al principio poco reconocibles, pero luego se vuelven más y más evidentes, para que la gente pueda decir verdaderamente: “las fuerzas del cielo se mueven ....”

Y ninguna voluntad humana tendrá que ver algo con eso, sólo se expresará la voluntad de Dios, y por eso todos los hombres también podrían creer en Dios si quisieran seguir atentamente tales fenómenos insólitos. Pero quien no está dispuesto a creer, tampoco podrá ser convencido de la existencia de un Dios y Creador a Quien todos los elementos de la naturaleza tienen que obedecer .... Pero quien presta atención en eso también sabe qué tiempo ha sonado ....

Y así una estrella se desviará de su órbita habitual y se dirigirá hacia la tierra. Y esta estrella sigue su camino independientemente de la voluntad de los humanos, y representa un gran peligro para ellos, pero su curso no será detenido porque la tierra tenga que soportar un temblor, en detrimento y para el bien de los humanos en ella .... Porque muchos humanos perderán la vida como lo fue proclamado tiempos atrás .... Y la tierra sufrirá un empujón ....

Nadie podrá imaginarse la peligrosa situación en la que se encontrará todo el planeta. Pero esta catástrofe natural no conducirá a la destrucción total, pero será de una magnitud inimaginable que para innumerables humanos ya será el final. Pero cualquiera que sobreviva pronto estará acercándose al último final .... a un acto de destrucción provocado por la voluntad humana, que probablemente sea el permiso de Dios pero no Su voluntad .... mientras que la primera catástrofe cósmica todavía tiene un propósito redentor para que se les dará todavía a los incrédulos un último indicio de un Poder, Que lo dirige todo y que nada sucede arbitrariamente.

Todavía se les debe dar un medio de salvación, un último medio para llegar a la fe, para que no se pierdan. A través de este acontecimiento, Dios Mismo habla a los humanos que no prestan atención a Su voz baja, pero su voz fuerte a menudo suena dolorosamente, y muchos también sucumbieran a ella, es decir, muchos morirán, pero para quienes aún queda la posibilidad de recuperar en el reino del más allá lo que descuidaron en la tierra.

Pero también muchos tendrán todavía la gracia de experimentar el último breve tiempo hasta el final, y ahora es decisiva nuevamente la voluntad de creer porque los incrédulos no sacan ningún beneficio para sus almas de lo experimentado .... Y a ellos el final solo les traerá la suerte de un destierro repetido a la materia, de lo cual Dios en Su amor misericordioso quiere proteger a los hombres. Y es por eso que Él amonesta y advierte de antemano y llama la atención de los hombres sobres todos los fenómenos en el último tiempo .... y bienaventurado el que presta atención, quien cree en esto y vive su vida en consecuencia en la tierra .... será guiado a través de todo lo difícil, y cualquier cosa que le sobrevenga, es bueno para su alma y para su maduración en esta tierra ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Evaluación de las gracias de Dios ....

B.D. 7406 from 11 de septiembre 1959, taken from Book No. 78

Y nunca necesitaréis estar sin la gracia de Dios, si tan solo sois de buena voluntad. Su gracia fluye hacia vosotros sin medida .... Pero si no estáis dispuestos a que surta efecto en vosotros, entonces nada os servirá. Y por eso se puede decir: La voluntad es lo primero .... aunque la gracia de Dios está disponible para cada ser humano sin medida y en todo momento. Pero ¿de qué os sirve si vuestra voluntad no permite que se haga efectivo? La medida de la gracia de Dios es inagotable, y verdaderamente bastaría aún para ayudaros a alcanzar la espiritualización completa en esta tierra .... Pero vuestra voluntad es siempre decisiva y esta es libre.

Cuando el hombre pisa esta tierra, entonces es una criatura completamente debilitada que nunca podría llegar a la cima por su propia fuerza. Y entonces entra en acción la ayuda de Dios .... Él se esfuerza constantemente por ayudar al hombre para que su alma progrese en su desarrollo. Y todas estas ayudas son un medios de gracia, son dones para el alma completamente debilitada para que tome fuerzas y pueda desarrollarse hacia arriba .... Pero la voluntad del hombre debe estar dispuesto primero a aceptar estos dones y evaluarlos, porque no está obligado a ello, y es por eso que depende del libre albedrío del hombre si se sirve de las gracias, que verdaderamente están a su disposición sin medida.

También puede ignorar toda ayuda de Dios y no hacer nada por su alma, sólo puede prestar atención a la vida mundana e ignorar todos los dones de la gracia sin hacer uso de ellos .... Entonces su voluntad ha fallado, ha tomado una dirección equivocada, y entonces el ser humano queda tan débil e inmaduro como al principio de su encarnación .... Entonces no ha prestado atención a las gracias, pero no puede decir que la “gracia de Dios” le fue negada. Pero su voluntad no los hizo efectivos, que es lo mismo que si hubiera quedado sin piedad.

Dios está siempre dispuesto a ayudar, por eso el ser humano recibe constantemente pruebas de su amor. Que sean aceptadas y evaluadas depende del individuo, eso solo determina su voluntad, pero no la voluntad de Dios. Pero no haber aceptado las gracias de Dios equivale a un completo fracaso en la tierra, porque el ser humano es demasiado débil para desarrollarse hacia arriba sin la ayuda divina .... Y la voluntad humana está entonces dispuesta a aceptar las gracias divinas cuando es consciente de que se vuelve conscientemente hacia Dios, cuando el hombre busca a Dios y quisiera ponerse en contacto con Él.

Entonces él también sentirá toda ayuda de Dios como un don de gracia y aceptarlo con un corazón agradecido; él también sentirá el amor de Dios y ahora se esfuerza conscientemente por Él, y su desarrollo ascendente tendrá lugar porque ahora también se evaluarán las gracias, es decir, se agarrará a la mano de ayuda de Dios, por la cual el hombre ahora se balancea hacia arriba, y su debilidad inicial se aleja de él, porque la gracia de Dios da fuerza a cada alma que lucha seriamente por la perfección, que anhela a Dios y que seguramente un día alcanzará su meta ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Promesa de la protección de Dios en los últimos tiempos ....

B.D. 7407 from 12 de septiembre 1959, taken from Book No. 78

Quiero tomaros a todos bajo Mi protección, cuando la gran necesidad caerá sobre vosotros humanos. Todos los que quieran ser Míos, quienes ya anteriormente buscaban una conexión Conmigo y encontraron, todos los que Me rezan íntimamente y Me piden ayuda, quiero que Mi ayuda se sienta visiblemente, y que deban experimentar todo sin miedo ni preocupación, siempre con la firme certeza de que Yo Mismo estoy con ellos y los guiare a través de todas las necesidades. Porque sólo esta certeza hará posible que ellos hablen por Mí, que ellos anuncien el Evangelio a los semejantes, que hablen en Mi lugar, porque todavía deberán ser ganados muchos para Mí, para la vida eterna.

En este tiempo de necesidad se soltarán vuestras lenguas, seréis impulsados a hablar por Mi Espíritu y podréis difundir muchas bendiciones porque la gente os escuchará porque se encuentra en grandes necesidades y esperará algún tipo de ayuda. Desde el lado humano difícilmente se le puede traer esto, por el contrario, más bien los semejantes seguirán contribuyendo a aumentar la necesidad que buscan enriquecerse sin escrúpulos y de su conciencia no conocen inhibiciones.

Pero puedo ayudar a los que son Míos, y los ayudaré para que ellos también puedan pasar este momento difícil y ellos mismos den ayuda a quienes los rodean. Yo sólo exijo de vosotros una fe fuerte, y por eso ya os estoy preparando para este tiempo, poniéndoos en problemas que siempre se están solucionando, y tan obvio que tenéis que creer en un Padre Celestial, Que os ama y también está dispuesto a ayudaros en cualquier momento. Vuestra fe debe fortalecerse .... No olvidéis que este es un objetivo por el cual os seguís metiendo en necesidades .... Pero una y otra vez seréis sacados porque quiero mostraros que un Padre Celestial sabe de todas acerca de todas vuestra preocupaciones y puede y las resolverá en el momento adecuado ....

Todos vosotros no sabéis lo que os espera .... Pero Yo lo sé y no quiero perderos como Mis hijos .... Quiero que os aferréis cada vez más a Mí y al final estéis tan íntimamente conectados Conmigo que ya no empezáis nada más sin Mí, que Me sentís constantemente junto a vosotros y en esta Mi presencia estáis verdaderamente protegidos de todo peligro .... Porque os necesito como Mis colaboradores en los últimos días antes del final, os necesito para que deis testimonio de Mí y de Mi amor paterno, que anunciéis el Evangelio del amor y Me traigáis a las personas que se mantienen todavía apartadas y a quienes no quiero volver a perder por mucho tiempo.

Yo necesito buenos habladores a los que pueda poner Mi Palabra en la boca cuando llegue el momento en que sea necesario anunciarme a Mí y al fin cercano. Necesito siervos en Mi viña, mensajeros que difundan Mi pura Palabra, que entonces también hablen conforme a Mi voluntad. Y éstos no tienen por qué tener miedo, aunque hay una gran necesidad que pasa sobre la tierra .... serán mantenidos por mi amor paternal, siempre encontrarán ayuda, sea lo que sea, y si humanamente hablando no puede haber ayuda .... Mi poder y amor es grande, y siempre piensa en aquellos que quieren ser Míos y lo seguirán siendo por toda la eternidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Alcanzando el estado original .... Amor .... Filiación de Dios ....

B.D. 7408 from 13 de septiembre 1959, taken from Book No. 78

Como hijos de Dios, todos vosotros debéis tomar Su reino en toda su gloria. Debéis crear y obrar con Él en libertad, luz y fuerza y ser inconmensurablemente felices .... debéis experimentar el amor del Padre en una medida inimaginable, debéis obrar en felicidad según vuestra propia voluntad, que es también la voluntad de Dios. este destino es seguro para vosotros, y también debe convertirse en una certeza dentro de vosotros los humanos que Dios tiene glorias inimaginables reservadas para vosotros .... solo que tenéis que prepararos de antemano que podéis aguantar esas glorias, porque para un espíritu inmaduro significaría una transgresión de sí mismo si fuera trasladado al mar de luz del reino espiritual, lo cual le consumiría por completo.

Permanecer en el reino de la luz exige una cierta naturaleza del ser para no dañarlo en su existencia. Y ya debéis alcanzar este estado en la tierra, que os hace capaz de poder permanecer en el reino de la luz. Y también podéis alcanzarlo en la tierra si solo tenéis la voluntad de hacerlo, si tan solo formáis vuestro ser para amar mientras permanecéis en la tierra .... Un ser lleno de amor solo regresa a su elemento original tan pronto como vuelve a entrar en el reino de la luz, mientras que el ser encarnado como humano aún no ha alcanzado este estado original, pero que debe hacer todo lo posible para alcanzarlo, porque también garantiza felicidades ilimitados para el ser.

El ser había salido del estado de perfección en el libre albedrío, y tiene que regresar irrevocablemente a ese estado en el que una vez era feliz. El hombre como tal no sabe de las bienaventuranzas incomprensibles de antemano, sólo se le puede ser presentado y estimulado a que vuelva a esforzarse por alcanzar ese estado para poder ser feliz también indefinidamente cuando tenga que entregar su vida terrenal y volver a entrar en el reino espiritual. Pero el estado de bienaventuranza no se le puede probar, porque debe esforzarse por alcanzarlo voluntariamente y cada gloria probada en la vida futura sería una compulsión para él de llevar su vida en consecuencia, lo que sería absolutamente inútil para el alma.

Por eso las glorias del reino espiritual tienen que permanecer ocultas a los hombres; sólo pueden ser mencionadas, y depende únicamente de la fe del hombre si vive su vida terrenal en consecuencia y entra una vez en el reino de la luz como un alma perfecta, para la felicidad eterna. Solo una vida de amor produce esta perfección, nada más puede traer madurez al alma que solo el amor .... Si la gente quisiera considerar que no haya sustituto para una vida de amor .... que solo la perfección del alma depende de una vida de amor y que no hay otros posibilidades para que el alma madure, que solo a través del amor ....

Loa hombres piensan en esto demasiado poco, y por lo tanto en su mayoría se retrasan en su desarrollo, y el tiempo de su existencia terrenal pasa sin haberle dado al alma ningún éxito. Ella llega en un estado al reino del más allá donde la luz la consumiría por completo, donde solo puede permanecer en la oscuridad o en un ligero crepúsculo y donde se le niega la entrada al reino de la luz. Porque su naturaleza no se transformó en amor en la tierra, ella misma era demasiado débil y tampoco se refugió en Aquel, Que habría fortalecido su voluntad, que la habría ayudado a alcanzar la perfección última .... Sin embargo, el amor es fuerza, y cualquiera que vive en el amor ya está íntimamente conectado con Jesucristo y recibe fuerza de Él ....

Una vida de amor no puede ser sustituida, sino que siempre presupondrá la relación con Jesucristo, consciente o inconscientemente, para ser guiado con seguridad a la última cognición .... Porque el Amor es Dios, el amor se ha unido con Jesucristo, el Amor es la unificación con Él, Que es el Amor Mismo .... Y el amor debe conducir irrevocablemente de nuevo a Él y asegurar el acercamiento a Dios en el reino de la luz .... El amor debe conectar el alma con Dios y, por lo tanto, llevar el hijo al corazón del Padre .... el alma debe ser y permanecer feliz en y con Dios para siempre ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Enseñanza del amor divino .... Mandamientos humanos ....

B.D. 7409 from 14 de septiembre 1959, taken from Book No. 78

Poco se os pedirá durante vuestra vida en la tierra, porque estoy completamente satisfecho con vuestro amor por Mí y por vuestro prójimo. Yo solo os di estos dos mandamientos cuando caminé sobre la tierra, y aún hoy en día solo os hago estas dos exigencias, porque entonces todo lo cumpliréis si solo cumplís estos dos mandamientos: amarme a Mí sobre todas las cosas y amar a vuestro prójimo como a vosotros mismos .... Este mandamiento es, por lo tanto, el mandamiento más importante de todos los mandamientos, a los que la voluntad humana ha añadido los suyos y, por lo tanto, os impone demandas que os esforzáis por cumplir celosamente.

Pero estos mandamientos decretados humanamente no os harán alcanzar la madurez de vuestra alma si se ignora el amor, si Mis mandamientos se dejan de lado y por lo tanto se cuestiona su cumplimiento. Entonces todavía podéis hacer con tanto entusiasmo la que la gente os pide .... no cumpliréis con la transformación de vuestro ser, que es el propósito y el objetivo de vuestra vida terrenal, y que es la única condición que os pongo. Y deberíais prestar atención a Mi voz, no debéis dejar de aceptar la enseñanza de amor que prediqué en la tierra como hombre Jesús, y a la que os señalo una y otra vez a través de Mi Palabra .... El amor es lo más alto ....

Debéis encender el amor en vosotros mismos, porque solo el amor establece la conexión de vosotros a Mí, solo el amor os dejará llegar a ser perfectos, solo a través del amor alcanzáis la felicidad. Y si vosotros humanos siempre prestaríais atención solo a vuestros pensamientos, palabras y acciones y dejarais que el amor prevaleciera, muy pronto os daríais cuenta de que no hay nada más dichoso que practicar el amor con vuestro prójimo y así también demostrar vuestro amor por Mí. Pero si ignoráis al amor, entonces podéis agotaros en otros acciones y palabras .... son inútiles para el alma porque son inútiles ante Mí, Que Yo nunca os he dado tales mandamientos, que no os piden nada más que amor de vosotros.

Pero vosotros humanos prestáis demasiada atención a las exigencias de los “seres humanos” y no prestáis atención a las exigencias de vuestro Dios y Padre .... Cumplís celosamente con esos requisitos, os conformáis con formas y costumbres y no os deis cuenta de ello, de lo que Yo podría haber pretendido al cumplir tales mandamientos, que fueron supuestamente emitidos por Mí y deben ser sancionados por Mí ....Considerad cómo Mi amor, sabiduría y poder pueden reconciliarse con lo que consideráis mandamientos importantes y los obedecéis celosamente. Os estáis haciendo una idea completamente equivocado de Mi Ser, vosotros los humanos estáis inventando cosas que realmente no tienen ninguna justificación espiritual o significativa, pero creéis que estoy detrás de eso y exijo de vosotros el cumplimiento de tales mandamientos emitidos por el hombre ....

Solo quiero vuestro amor, y solo Me lo demostráis a través del amor al prójimo desinteresado. Lo que hacéis por vuestro prójimo con verdadero amor fraterno, lo miro con ojos agradables, y eso os será recompensado un día en Mi reino, al que sólo podréis entrar cuando os hayáis formados en el amor, como es vuestra tarea en la vida de la tierra .... Y cumplís completamente Mis deseos si solo practicáis este amor, porque entonces aceptaréis nuevamente vuestro ser original, que era el amor, y cumpliréis vuestro propósito en la vida en la tierra: os uniréis nuevamente a Mí a través del amor, de Quien emanasteis una vez en la más alta perfección ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Voluntad y gracia ....

B.D. 7410 from 17 de septiembre 1959, taken from Book No. 78

Desde Mi parte solo puedo daros lo que estáis anhelando .... porque aunque Yo os envío constantemente Mis dones de gracia .... solo producen un efecto cuando los deseáis. Por eso vosotros mismos determináis la medida de la gracia que recibís, aunque Yo no limito Mi caudal de gracias. Y así estáis todos en medio de una abundancia de gracias, porque Mi amor por vosotros es sobremanera grande y también quisiera dejar fluir este amor hacia vosotros constantemente. Pero encuentra sus límites en vuestra voluntad de aceptar, en vuestro anhelo de ser irradiado por Mí.

Pero si hicierais uso de Mi amor sobremanera grande, ciertamente no os faltarían gracias de un género inusual, y vuestro desarrollo ascendente sería muy fácil y despreocupado porque Mis dones de gracia os dan todo .... Luz y fuerza .... un conocimiento que también podríais evaluar según vuestra voluntad, porque nunca careceríais de fuerza. Porque las “gracias” son herramientas, y sí Yo Mismo os ayudo a llegar a lo más alto, también podéis construir firmemente sobre el hecho en que alcanzarais a la meta. Pero nunca sin Mi ayuda, nunca sin aprovechar las gracias o explotar las mismas.

Por lo tanto, vuestra voluntad debe activarse de antemano, debe estar lista para aceptar las gracias y usarlas según Mi voluntad. Pero entonces no habrá fracaso en esta tierra, entonces la vida en esta tierra nunca será ociosa, entonces el alma madurará espiritualmente, que luego volverá a su estado original con Mi ayuda .... El ser volverá a transformarse en su divino estado primitivo y, por lo tanto, se habrá alcanzado el objetivo y el propósito de la vida en la tierra ....

Pero para poder recibir gracias sin medida, el ser humano también debe creer en El Uno que puede otorgar gracias y establecer contacto con Éste .... Debe hacerse digno de Mi presencia únicamente por su voluntad, porque anteriormente carece de fuerza, que primero transmita Mi gracia a él. Pero si su voluntad está dispuesta a aceptar Mis gracias, entonces se le considerará tan ricamente que realmente logrará un gran progreso espiritual si tan solo hace uso de las gracias.

Y así la voluntad es lo primero, aunque Mis dones de gracia pueden ser pedidos en cualquier momento, no hay límite y no deja a nadie fuera. Nadie es forzado por la gracia, aunque a veces puede tener un efecto tan notorio en una persona que podría reconocerse claramente como un don inmerecido de la gracia .... Sin embargo, siempre afectará a las personas de tal manera que también podría rechazarlo fácilmente, es decir, ignorarlo, si su voluntad no está dispuesta para utilizarlo para lo que es. Por lo tanto, nadie puede decir haber quedado sin la gracia, así como tampoco puede afirmarse que un don de la gracia tuvo una influencia convincente en una persona .... Porque el mismo proceso de gracia puede impresionar a una persona y dejar a la otra completamente inafectado.

La voluntad es siempre el factor decisivo, la voluntad del ser humano siempre tiene que ajustarse primero para que la gracia se haga efectivo en el ser humano (en él). Y sólo basta, con que la voluntad del ser humano se vuelva hacia Mí, que busque la unión Conmigo y entonces será verdaderamente estimulado ricamente, porque entonces el don de gracia no decrece y ahora también no deja de tener éxito para el alma del ser humano, que siempre tiene que estar en la gracia para no cejar en sus esfuerzos, para estar seguro de poder alcanzar la meta un día por la cual el ser humano vive en la tierra ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El amor misericordio en el semejante ....

B.D. 7411 from 18 de septiembre 1959, taken from Book No. 78

Debéis entenderos como ascuas por el amor misericordio frente a la pena del semejante si os preguntan por ayuda y si sois capaces de prestar ayuda. Debéis sentir la penuria como fuese la vuestra para ayudar con toda fuerza y vais a levanta un amor contrario en el semejante y se va a esparcir la llama del amor para aumentar el círculo de su alcance, el hombre cariñoso fortalecerá su voluntad de ayudar y el amor contrario del semejante encontrará igualmente más alimento .... La llama del amor se engrandece y empuja hacia Mí, lo que soy el amor eterno .... Solo se puede aprobar el amor hacia Mi con actos de misericordia desinteresado hacia el semejante, porque no es difícil amar a Mi como el ser perfecto en la eternidad .... pero amar al semejante con todos sus debilidades y fallos si que es una prueba, que un hombre tiene un corazón compasivo y que le gusta expresar el amor durmiente frente al semejante débil e indefenso y que le viene en su angustia. Este amor entonces es misericordioso y nació en el corazón del hombre .... da prueba del amor hacia Mi, porque amar a un ser defectuoso es testigo del amor frente al ser perfecto, porque el creador es todo lo que rodea al hombre y también al semejante que puede pedir el amor verdadero de un hermano según el orden divino .... El amor al semejante nunca se puede fingir, porque le presta atención o le deja con su necesidad. Pero nunca puede suavizar su pena si no está forzado por ventajas materiales, pero que no cuentan como amor al semejante como lo pido Yo de los hombres .... Prestar ayuda para conseguir ventajas terrestres para Mi es como una omisión, porque solo el amor desinteresado es amor al semejante como lo pido. Lo que se hace por cálculo no cuenta como cumplimiento de este mandamiento, sino es una obra muerta y puede contar con Mi aprobación. A Mi los hombres no pueden engañar, porque Yo miro en los corazones .... Y por eso cuento con amor desinteresado .... un sentido de un amor misericordio que vale al semejante en penuria .... Solo a esto voy a mirar como prueba de vuestro amor hacia Mí, vuestro Dios y padre, El que os persigue con Su amor eterno y que os quiere atraer el amor misericordio .... Y se os dio una medida que amor debéis regalar al otro .... Debéis amarle como a vosotros mismos .... Lo mismo que estáis pidiendo para vosotros debeis prestarle a él, es decir, debeis ayudarle con toda fuerza y pensad siempre que os iría bien a vosotros mismos si recibieras esta ayuda por el semejante .... Nunca pensado no tener ninguna obligación frente a otro, porque esta obligación os he propuesto a través de Mi mandamiento con el añadido “como a vosotros mismos” .... Permito a cada persona una cierta medida del amor propio para saber lo que significa “como a vosotros mismos” .... Y este añadido os obliga pensar siempre al semejante de manera que estais pensando en vosotros mismos y eso no se os niega. Pero la manera como estais ayudando al otro, el amor propio tiene su valía y pronto no se va a pasar de la línea .... Porque vais a crecer por el amor al semejante y sentir cada vez más un amor más profundo hacia Mi .... Vais a cumplir Mis mandamientos y sentiros más benditos ....

amén

Traducido por Bea Gato

Etapa de la conciencia del ego ....

B.D. 7413 from 21 de septiembre 1959, taken from Book No. 78

Los humanos sois conscientes de vuestro ego .... Y ésta es la señal de que sois seres con inteligencia, es decir, que sois capaces de pensar y, por tanto, seres que proceden de Dios, que fueron creados a su imagen y que, por tanto, también son conscientes de sí mismos. Pero entre este tiempo y el tiempo en el que ahora vives en la tierra hay un tiempo infinitamente largo en el que estuviste privado de tu autoconciencia, un tiempo en el que ciertamente también avivaste las obras de la creación como un ser, pero este ser no era consciente de sí mismo porque sólo pasó por estas obras de la creación como una partícula de un ser que alguna vez tuvo autoconciencia. Sólo cuando todas las partículas se han reunido de nuevo, el ser se encarna como un ser humano y entonces también entra de nuevo en el estadio de la conciencia del yo, en el que ahora también tiene que cumplir una tarea. Por lo tanto, el ser humano tiene ahora también una cierta responsabilidad en su desarrollo, ya que es intelectualmente capaz de reconocer los pros y los contras del modo de vida, es decir, que puede juzgar cómo afecta su modo de vida al yo real del ser humano .... el alma .... alma. Mientras el ser no fuera consciente de sí mismo en las etapas preliminares, tampoco tenía ninguna responsabilidad que asumir y estaba bajo la ley de la compulsión .... cumplió lo que le había sido asignado por la voluntad de Dios. Actuó por instinto, es decir, guiado por inteligencias espirituales que influyeron de tal manera en lo espiritual en las obras de la creación que llevó a cabo la actividad que era su destino. Ahora es diferente en la etapa como ser humano en la que puede determinarse a sí mismo, en la que piensa y actúa, en la que tiene plena libertad para pensar, querer y actuar como un ser consciente de sí mismo. Y ahora debe pensar y querer y actuar conscientemente según la voluntad de Dios, ya no está determinado por la voluntad de Dios sino que su propia voluntad debe determinar y siempre bajo la impresión de la conciencia del ego, pues el ser humano se siente determinante, es consciente de sí mismo .... Ya no está bajo la influencia de otros, sino que él mismo dirige su voluntad como quiere, y también sabe que debe responder por cómo la dirige. Y esto distingue al ser humano del animal, que también está ya muy avanzado en su desarrollo, pero hasta la última encarnación como ser humano sigue siendo siempre un ser que está bajo la ley de la compulsión y no puede determinarse libremente, por muy inteligente que parezca. Todavía no ha recuperado la conciencia del ego y, por lo tanto, no ha alcanzado la última etapa de encarnación. Pero también alcanzará la última etapa, ya que todos los seres espirituales asumen una vez su curso de vida terrenal, donde se encarnan como seres humanos y también son conscientes del ego. Pero el hecho de que el ser humano sea un ser consciente del yo también debería llevarle a concluir que su Creador y Diseñador, su Dios de la eternidad, no puede ser un espíritu insustancial, sino que Él, como ser supremamente perfecto, es igualmente capaz de pensar y tiene libre albedrío, pues de lo contrario no podrían haber surgido de Él tales criaturas que muestran estos signos de divinidad. (21.9.1959) Porque desde man .... el creado .... también puede inferirse de Dios, el Creador. El ser más elevado debe ser consciente del yo, al igual que el ser humano es consciente del yo, sólo que en la más alta perfección, porque el ser humano es irrefutablemente un ser todavía imperfecto. Pero a pesar de toda la imperfección tiene la conciencia del yo, y sólo esto hace del ser humano un ser divino, que fue creado como Él y volverá a ser la misma perfección en la que una vez salió de Dios. La "conciencia del yo" es el mayor milagro de la obra de la creación "el hombre" ..... Las personas deberían considerar que vivirían una vida muerta si no tuvieran esta "conciencia del yo" que da a cada ser humano su sello personal: reconocerse como un ser capaz de pensar, y ahora poder determinarse en el libre albedrío, porque el ser humano también puede pensar en sí mismo y puede integrarse en el marco de la creación en la conciencia del yo .... en la conciencia de poder determinar por sí mismo lo que el propio "yo" quiere .... La conciencia del yo es un signo evidente de la divinidad, pues es un signo de pertenencia a un ser semejante, que lo llamó a la existencia .... aunque el ser como humano sea sólo una imagen distorsionada de lo que Dios creó en su día .... pero ha recibido la conciencia del ego y, por lo tanto, también puede volver a configurarse como el ser original que era al principio. Puede, en la etapa como ser humano .... en la etapa de la conciencia del ego .... todo lo que quiera, aunque la posibilidad de llevarlo a cabo se vea a veces coartada por la voluntad de Dios, pero es capaz de planificar y pensar, partiendo siempre de sí misma, sintiéndose siempre en el centro de todo lo que ocurre, porque sabe que está ahí y ya no pierde esta conciencia. Sin embargo, un día se le pedirá que dé cuenta de cómo se ha ajustado en la vida terrenal a esta gran gracia, que sepa que es un ser consciente del yo que fue moldeado por un Creador para poder reconocerse a sí mismo y también para establecer la relación correcta con su Creador desde su interior. La capacidad de pensar pertenece a la autoconciencia y sólo puede producir los frutos adecuados, pero el libre albedrío, que también pertenece a una criatura divina, debe estar siempre activo .... Y este libre albedrío debe utilizar correctamente todos los dones divinos, entonces el ser también tomará el camino durante su vida terrenal como ser humano que conduce irremediablemente al cambio de vuelta, y regresará a la casa del Padre en toda la perfección, tal como una vez partió de allí ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

Estado crepuscular en el más allá ....

B.D. 7418 from 29 de septiembre 1959, taken from Book No. 78

Las almas que pasan al reino del más allá sin haber encontrado a su Redentor se encuentran en densas nieblas si no entran en el reino de las tinieblas, que han llevado un modo de vida totalmente opuesto a Dios en la tierra. Pero hay personas que no son culpables de ninguna mala acción directa, cuya ofensa consiste mayormente en la omisión de buenas obras, que no pueden ser llamadas malas y no buenas y que, por lo tanto, no están tan oscurecidas en el espíritu como para que les esperen las más profundas tinieblas en el más allá. Y sin embargo, tampoco son responsables del reino de la luz, pues sus almas aún no son receptivas a la luz, sus almas aún están envueltas en una densa penumbra, su realización es bastante mínima, dependiendo de los actos de amor que un alma pueda mirar hacia atrás. Y en este reino del crepúsculo están la mayoría de las almas que son llamadas de la tierra .... Personas que parecían justas en el mundo y que, sin embargo, tienen una fe poco correcta porque les faltó amor en la tierra. Y para estas almas vendrá un tiempo de completa desolación .... un tiempo en el que deambulan solos y sólo están con sus pensamientos. No pueden reconocer nada de lo que les rodea, son ciegos de espíritu y tampoco pueden percibir nada aparte de ellos mismos, pero no han perdido la conciencia del ego, también tienen pensamientos de su vida terrenal pasada, sin embargo sólo muy vagamente y de forma intermitente .... Su estado permanente es de constante vagabundeo y búsqueda, pues lo que buscan no lo encuentran .... un lugar de descanso y seguridad porque no lo adquirieron en la vida terrenal. Eran, por así decirlo, parásitos en la tierra, que vivían sin cumplir el propósito correcto de la existencia, que siempre tomaban y no daban nada a cambio .... no importa si esto debe entenderse terrenal o espiritualmente .... No adquirieron ningún bien espiritual, sino que hicieron uso de la vida terrenal según su deseo. Pasaron por la vida terrenal sin pensar seriamente en el significado y el propósito de la misma y sin llevar la vida terrenal en consecuencia. Y así son considerados en el reino del más allá; no encuentran nada porque no han adquirido nada que perdure en el reino espiritual. Sólo ahora queda claro si esa persona es recordada con cariño .... Porque todo recuerdo amoroso es como un cimiento firme sobre el que el alma puede moverse ahora con cierta seguridad .... Todo pensamiento amoroso crea un rayo de esperanza para el alma en el que reconoce su entorno, aunque sea por poco tiempo, pero le estimula a reflexionar, y sólo a través de la reflexión puede cambiar su estado al sentir el beneficio de un recuerdo amoroso, al empezar a arrepentirse porque reconoce lo que se ha perdido en la tierra .... Y dependiendo de su naturaleza, de su voluntad y de su resistencia, el estado de tal alma también puede cambiar pronto, si es que no está completamente endurecida de mente y entonces su ceguera puede durar un tiempo excesivamente largo antes de que el crepúsculo dé paso a una pequeña ola de luz .... Y como sólo los pensamientos amorosos pueden producir esta mejora, hay que dar a tal alma mucha fuerza de intercesión, no hay que abandonarla a su suerte, lo que sólo prolongaría indefinidamente su estado sin luz, pues sólo el amor puede cambiarla, el amor que le envían sus semejantes, el que le faltó a la propia alma en la vida terrenal, pero que es aceptado por Dios como sustituto de tal alma .... Pero es posible que vosotros, los humanos de la tierra, podáis prestar mucha ayuda a través de vuestro amor, y debéis mantener siempre el contacto mental con las almas de los difuntos, debéis recitarles repetidamente el Evangelio del amor y explicarles que todavía tienen que cumplir estos dos mandamientos en el más allá, amar a Dios por encima de todo y al prójimo como a sí mismo .... Porque sólo así podrán entrar en contacto con Jesucristo, sin el cual es imposible que toda alma entre en el reino de la luz. Las almas que vagan en la penumbra no tienen todavía contacto con Jesucristo, no han encontrado aún la redención para la que se quedaron en la tierra, pero tienen que alcanzarla absolutamente en el más allá si no quieren hundirse en el abismo .... Las almas que viven en el crepúsculo aún no han sido empujadas al abismo, todavía tienen fácilmente la oportunidad de encontrar el camino hacia el reino de la luz, ya que después de un largo descenso serán una y otra vez señaladas hacia el camino correcto por seres de luz .... que, sin embargo, no se muestran como tales .... que conduce a Jesucristo. Y para que sigan a estos seres de luz, para que abandonen su resistencia, es necesaria mucha intercesión que no debes negar a las almas. Te estarán eternamente agradecidos si evitas con tu amor su caída en el abismo, si les ayudas a encontrar el camino para salir de la penumbra hacia el reino de la luz, pues con la intercesión amorosa les proteges de un declive, sus almas se volverán más suaves y complacientes, y ellos también encontrarán la redención a través de Jesucristo, que perdona a todos los que sólo se acuerdan de Él y le invocan ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

Únicamente Dios es el Señor de la Creación. Vendrá una estrella

B.D. 7423 from 5 de octubre 1959, taken from Book No. 78

Eternamente ya giran los astros en sus órbitas que les había prescrito el divino Creador - órbitas que en el Plan de Creación también están observadas conforme a su Voluntad. De modo que es una empresa imposible el querer interferir en las trayectorias de las estrellas... el querer sacar un astro de su orbita e introducirlo en otra que el Creador divino no ha determinado para este astro... Del mismo modo resulta imposible parar la trayectoria de un astro o limitarla... o sea, evitar de una u otra manera que continúe su camino...

Esto sea dicho a todos aquellos que se imaginan que mediante propios inventos pueden establecer un orden distinto en la Obra de Creación de Dios... los que piensan que en la divina Obra de Creación pueden introducir productos fabricados por los hombres... los que se imaginan que pueden mandar semejantes experimentos al universo sin que esto tenga consecuencias graves...

El Señor del cosmos sigo siendo Yo... Y a cada intento de meterse en mi Obra voy a responder conformemente. Si no se los frena, los hombres van a hacer un experimento enorme, seguido por otros - lo que Yo consiento, pero cuando haya llegado la hora ya responderé... Como ya ha expirado el tiempo con el que la humanidad a lo sumo todavía puede contar, los hombres al introducirse en el universo ya no podrán causar muchos daños. Todas las experiencias que aún quieran adquirir ya no les servirán de nada porque Yo mismo los pararé. Yo les contestaré de manera parecida, pues mi respuesta también vendrá del universo en el que ellos quieren introducirse... y todos sus inventos para desviar este astro34 serán vanos - pues pone a los hombres mismos en un gran peligro...

De modo que depende de Mí cuánto tiempo todavía tolero el procedimiento de los hombres - pero esto sólo limitadamente porque no puedo estar de acuerdo con semejantes experimentos que no tienen el menor objetivo espiritual y que, además, sólo confirman a los hombres en su convicción de ser o hacerse señores del universo. Pero el fin está a punto de llegar, y en el tiempo del final los hombres harán aún muchos intentos que no hacen sino confirmar su soberbia espiritual, su ateismo y su pobreza espiritual.

Todavía harán muchos experimentos que contribuirán considerablemente para la disolución de la Tierra... para la última obra de destrucción - de modo que para el fin de una época de Redención, la que tiene que ceder a una nueva para que a mis criaturas no les toque la perdición.

Pero vosotros que por vuestra voluntad formáis parte de Mí, no os dejéis impresionar, ¡suceda lo que suceda! Sed siempre conscientes de que el Creador del cielo y de la Tierra no se deja desalojar, y que demostrará su Poder de manera palpable sin que los seres humanos lo pudieran evitar.

Yo observo y estoy a la expectativa hasta que haya llegado el día que está predeterminado desde eternidades. Porque el tiempo es limitado - lo que el enemigo aprovecha de su manera, procurando que aquellos que le están sujetos cumplan con lo que él exige... pero no lo conseguirá.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Sobre el juicio final y la nueva Tierra

B.D. 7425 from 9 de octubre 1959, taken from Book No. 78

No podéis imaginaros cómo sucederá realmente el juicio final, pero basta con que sepáis que sólo será una breve acción en la que todo será destruido y que no habrá tiempo para cambiar vuestros pensamientos y deseos, porque todo ocurrirá con rapidez y sin plazo para reflexionar. Seréis juzgados, para la Vida o para la muerte, en un breve periodo. Los que permanecieron leales a Mí hasta el fin, serán alzados; los otros, tragados por la Tierra, lo que significará para vuestras almas un nuevo destierro a la materia sólida.

Sólo se salvarán todavía aquellos humanos que aún conserven una pequeña chispa de fe en Dios y tengan la fuerza para llamarme en su última hora; aún cuando no pertenezcan al rebaño de los exaltados, les será ahorrado un nuevo destierro. Y tendrán mejor suerte, pues se les permitirá encarnar otra vez como humanos en la Tierra nueva. En ella deberán y podrán probar su valía como hombres. Porque, como está escrito, el tiempo en la nueva Tierra estará libre de las tentaciones del oponente. Satán estará atado largo tiempo y ello será un acto de inusitada Gracia, reclamado solamente por pocos. En los tiempos finales la humanidad estará enteramente esclavizada por mi oponente y raramente un hombre se podrá librar de sus cadenas cuando se enfrente al último juicio, que será terrible. Toda la gente se enfrentará a una horrible muerte corporal, y antes de que puedan pensar mucho, ¡todo habrá terminado!

Y los Míos serán testigos de este suceso, porque es mi Voluntad que puedan entender mi Poder y mi Gloria, mi Justicia y mi Cólera hacia los pecadores. Y testificarán de ellos mientras vivan, porque formarán el tronco del género humano de la nueva Tierra.

Igualmente inimaginable será el proceso de rescate, porque sucederá de una forma totalmente fuera de las leyes de la naturaleza. Nunca antes ha ocurrido en la Tierra que los humanos sean elevados en cuerpo físico y escapen al ser trasladados por Mí sin daño alguno a una región paradisíaca de la cual serán traídos a la nueva Tierra, tan pronto como esté preparada según mi Voluntad.

No necesitaré mucho tiempo para ello, porque todo lo espiritual sólo espera, para continuar su camino de desarrollo, ser engendrado nuevamente en Obras de Creación adecuadas a su madurez. Los ojos humanos no verán el acto de Creación de esta nueva Tierra, y por lo tanto, por el bien de la humanidad, no es necesario fijar un plazo determinado; los humanos que sean rescatados no tendrán consciencia del tiempo y por ello no podrán estimar la duración del periodo durante el que la nueva Tierra será creada. Mi poder es ilimitado y será reconocible en la Creación de la nueva Tierra pues esta presentará Creaciones nuevas que vosotros los hombres no podéis imaginar, pero que os harán inmensamente felices; y podréis vivir en esa Tierra.

Será un verdadero paraíso en la Tierra, porque los hombres que me fueron fieles en la batalla de la fe recibirán su recompensa por ello. A todos vosotros, hombres, os puede caber esta suerte si queréis aprovechar bien todavía el tiempo que queda hasta el fin.

Pero no creéis en nada y no hacéis nada para mejorar la madurez de vuestras almas, por lo que cada cual recibirá el pago que le corresponda: o una vida muy feliz en el Paraíso en la nueva Tierra o quedar de nuevo aprisionado en las Creaciones, aunque después de tiempos infinitamente largos puedan caminar de nuevo sobre la Tierra con el fin de prepararse para la última prueba.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Fe débil ....

B.D. 7431 from 18 de octubre 1959, taken from Book No. 78

En la fuerza de la fe está toda vuestra fuerza. Mientras no podéis creer con firmeza y de manera convincente, también permaneceréis débiles e impotentes, ya que la fuerza que reside en una fe fuerte os es insuficiente y os impide la ejecución de vuestra voluntad, incluso si desea expresarse en la dirección correcta .... os faltará la fuerza para hacerlo. Por lo tanto, una fe débil siempre es un obstáculo en el camino hacia la altura, una fe débil es una deficiencia de vuestra alma.

Y no es necesario que seáis débiles en la fe, si solo queréis ver la mano de Dios que os ha guiado a través de vuestra vida terrenal y aún os está guiando .... Estáis tomando todo por sentado y, sin embargo, sois constantemente guiados y acompañados por Su mano protectora .... Lo recibíes constantemente y lo recibíes a menudo sin agradecimiento, lo que os ofrece una mano de un padre amoroso .... Ya habéis salido de una gran angustia y os olvidáis una y otra vez, Quien era vuestro ayudante en esta angustia ....

Y vuestra fe ya debería ser de tal fuerza que solo necesitáis levantar los ojos hacia Él para saber que Él os ayudaría en la angustia terrenal y mental .... Pero andáis temblando y desesperando por la vida, os dejáis deprimir por pequeñas preocupaciones y problemas, no pensáis en el Uno, Quien puede y quiere brindaros la ayuda adecuada porque vosotros sois Sus hijos.

Estáis demasiados débiles en la fe, porque una fe fuerte no daría lugar a ninguna desesperación, a ningún desánimo y no dejaría pasar ni una hora infeliz .... confiaríais alegre y tranquilamente Su ayuda, Quien dijo: “Echad todas vuestras preocupaciones sobre el Señor” .... y “Venid a Mi todos los que estáis agobiados y cansados, Yo os aliviaré ....”

En Sus palabras se puede creer de verdad, porque Su Palabra es la verdad y no necesita ser puesta en duda .... Y si vosotros os dirigís a Él con el corazón devoto, Él también os ayudará como lo prometió... Pero con el corazón devoto debéis dirigiros a Él .... Y esta fe firme os faltará, siempre y cuando estéis de corazón abatido. Y mientras tanto no creéis tampoco en el amor y poder de Dios, que puede y quiere desterrar todas vuestras preocupaciones, siempre y cuando confíes en Él y, por lo tanto, os confiáis fielmente a Él, que Él cumplirá vuestras peticiones a vosotros.

Una fe indudable es vuestra fuerza más fuerte, que os permite lograr todo y si tenéis esta fe indudable entonces ya no hay nada que sea insuperable para vosotros, entonces seréis verdaderamente el señor sobre todo lo que os deprime o preocupa .... Echad todas vuestras preocupaciones sobre el Señor .... Y estaréis deshechos de ellas, ya que el Amor del Señor no conoce ningún límite, si un solo niño, con fe firme en su ayuda, le pide que evite toda angustia .... Entonces le será ayudado, porque el padre ama a Su hijo y siempre quiere hacerlo feliz. Y esta creencia en Su gran Amor primero ha de ser revivido por vosotros, y luego será fácil para vosotros, concluir de Su gran Amor también en Su voluntad, para ayudar, donde Su amor es solicitado en cualquier circunstancia ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Preguntas y respuestas

B.D. 7437 from 26 de octubre 1959, taken from Book No. 78

Fijaos en todas preguntas que os ocupan en vuestro interior y luego fijaos también en vuestros pensamientos que las atañan... Pero a pensamientos como estos siempre dejadles preceder un diálogo íntimo con vuestro Dios y Padre desde eternidades... Nada más que en pensamientos u oraciones os ponéis en contacto conmigo, que os confiáis a Mí que os guíe y que conscientemente me presentáis vuestras preguntas, entonces también tendréis las respuestas; porque Yo quiero que estéis informados en todas las preguntas que os ocupan.

De modo que os sea dicho que nunca tenéis que temer que actuáis en contra de mi Voluntad, si tan sólo ponéis todo en mis Manos... si en vosotros predomina la voluntad de actuar conforme a mi Voluntad. Entonces también bendeciré todo lo que emprendáis dentro de esta Voluntad. Hoy día lo de dirigirse a los hombres de manera extraordinaria no tiene mucho éxito, y no importa si Yo mismo hablo desde las Alturas o si hablo mediante vosotros que sois mis siervos en la Tierra. Pues los hombres no quieren oír lo que les resultaría espiritualmente beneficioso, y por eso rechazan todo que los podría molestar en sus placeres mundanos.

Sin embargo, hombres que ya han recibido instrucción espiritual y que ya tienen conocimientos de lo que ahora con vuestra ayuda llega a sus oídos con toda claridad, a estos se los puede estimular a que entren en una actividad elevada en el ámbito espiritual. Pero el mundo mismo hará que los hombres se enteren de cosas extraordinarias en el cosmos... y entonces todavía hay tiempo para llamarles la atención sobre la relación espiritual - y eso otra vez con éxito determinado únicamente por la voluntad de los hombres.

No hay que juzgar a nadie... Nadie debe sufrir una coacción religiosa, lo que siempre hay que temer cuando se les presenta pruebas palpables donde únicamente la fe debería ser decisiva. Por su falta de fe la humanidad nunca acepta previsiones como verídicas, y por eso es irreflexivo hacérselas llegar...

Pero aquellos que son receptivos, que se les haga llegar lo que les comunican los videntes y profetas, y que luego dentro de lo posible hagan todo para instruir a los hombres. Porque lo que ellos mismos saben, lo pueden divulgar fácilmente y de manera convincente a sus semejantes...

Entonces queda todavía suficiente tiempo para adaptarse a ello, y cada uno sentirá en su corazón cómo debe comportarse ante sus semejantes... y aquel que íntimamente se siente empujado, él hablará, mientras que aquel que en su interior oye una voz que le reprime de hacerlo, pues este se callará...

Siempre seguirá siendo mi Voluntad que os unáis conmigo, que escuchéis en vuestro interior, y percibiréis mi Voluntad clara y nítidamente.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

La protección de los ángeles durante la lucha de la creencia ....

B.D. 7440 from 29 de octubre 1959, taken from Book No. 78

Os acompañarán un número incontable de ángeles durante la última lucha en esta tierra. No teneis que tener miedo en cuanto esta lucha ha comenzado, porque vais a recibir fuerza para poder ofrecer resistencia, la cual se os pide en esta lucha .... Me vais a mantener la fidelidad, porque estaréis tan llenos de fuerza que no vais a caer víctima en los ataques del adversario, porque conozco vuestra voluntad que Me vale,y porque mando a Mis ángeles para protegeros y esta protección vais a sentir. No será una lucha fácil, porque se llevara por parte de adversario con brutalidad y fanatismo, pero no vais a sentirlo así, porque estáis llenos de espiritualidad cuando empiezan los ataques contra todos los hombres que Me siguen creyendo y que confiesan abiertamente a Mi en Jesucristo. Y este ánimo de la confesión va en aumento y cada admisión repetida os llenará de fuerza nueva, porque Me voy a enseñar visiblemente a través de Mi espíritu que va a rellenar a cada uno que Me admite ante el mundo. Y aquellos también saben que ha llegado la hora, porque esperan a Mi venida diariamente .... Y esto les da una y otra vez fuerza para aguantar y no prestar atención a la opresión. Una y otra vez les llega ayuda por Mi parte, y Mis ángeles los protegen contra cualquier ataque del enemigo. Y mientras estén a vuestro lado no corréis peligro, porque solamente cumplen con Mi voluntad y son felices de poder ayudarme y a vosotros. Pronto llegará el anticristo .... Y no estáis insinuando de donde viene, pero será una sorpresa para todo el mundo. Pero entonces las señales son tan visibles que ya no hay equivocación posible para reconocerle directamente y para que podáis armaros contra sus planes. Pero antes Yo mismo voy a hablar desde lo alto, solo debéis saber que vuestra misión todavía no ha terminado, que vais a vivir estos tiempos y que vais a recibir a Mi fuerza para aguantar la última lucha en esta tierra. A quien estoy llamando a través de estas líneas vais a sentir cada uno, pero estoy con todos que Me quieren servir, porque os necesito durante la última época del combate por la fe, en el tiempo en el cual se trata de la última decisión .... Necesito a todos vosotros que deis aclaración a vuestros semejantes sobre lo que estoy pidiendo de cada uno .... que todos se mantengan y no tengan miedo, si son de buena voluntad de ser parte de Mi para cumplir con Mi voluntad. Y si os van a escuchar, van a coger ánimos y oponerse, y entonces el adversario no puede ir contra aquellos creyentes .... Tiene que dejarles de lado, porque hay ángeles delante de todos aquellos protegiendolos que son Míos y que quieren seguir siéndolo. Pero el combate estalla y no solo contra creyentes sueltos , sino contra todo lo espiritual. Pero solo aquellos que están llenos de creencia viva, que permanecen a la iglesia Mia fundada por Mi, van a salir ganando, porque lucharán bajo Mi bandera, apoyados y protegidos por la armada de luchadores invisibles que todos sirven a Mi y a la justicia .... hasta que llegue el día en el cual recogo a los Míos para liberarlos de penurias y opresiones exorbitantes .... hasta que haya llegado el día del juicio que tendrá lugar poco después para poner fin a cualquier combate terrestre y espiritual ....

amén

Traducido por Bea Gato

Diálogo con el Padre .... Su palabra desde lo alto ....

B.D. 7441 from 30 de octubre 1959, taken from Book No. 78

Debes entrar en silencio si quieres hablar conmigo .... Sólo requiero que os apartéis del mundo y que os encerréis en vuestro armario y que ahora volváis vuestros pensamientos sólo a Mí .... que os desprendáis mentalmente del mundo y de todas sus exigencias, que no deis cabida a nada más en vuestro corazón que a Mí y que os acerquéis ahora infantilmente a Mí para escucharme también a Mí y a Mi dirección. Quiero una oración en espíritu y en verdad .... Y esto requiere un completo desprendimiento de todos los pensamientos mundanos, requiere una escucha interior, un diálogo silencioso con tu Padre y una escucha interior de lo que tu Padre podría darte como respuesta. Tus palabras no quedarán sin respuesta si sólo las escuchas .... si deseas un verdadero diálogo, que te dirijas a Mí y ahora esperes lo que tengo que decirte en respuesta .... Me encanta mantener este diálogo secreto con Mi hijo, porque entonces el niño extenderá su corazón ante Mí y Yo podré responderle de una manera que sólo sirva a su alma. Sin embargo, nunca podré hacer esto en medio del mundo si el ser humano se aleja por todos los medios de los pensamientos íntimos de su Padre de la eternidad .... Ciertamente puede enviar una oración de impulso a Mí, incluso en medio del mundo, y hará bien en intentarlo tan a menudo como sea posible, de modo que envíe repetidamente un breve pensamiento a Mí y permanezca así en constante contacto conmigo .... Pero una verdadera oración en espíritu y en verdad, cuando se le permite experimentar Mi amor paternal de la manera más clara posible, sólo tiene lugar en la intimidad de su corazón, en un tranquilo retiro y en la devoción de corazón del niño al Padre .... Entonces el corazón del ser humano estará en paz y podrá dialogar con el Padre .... y nunca se arrepentirá de haber utilizado el tiempo restante para ese diálogo silencioso, porque Me encanta hablar con Mi hijo y éste obtiene un gran beneficio para su alma de cada diálogo. El desprendimiento del mundo será a menudo difícil para el ser humano, será obstaculizado en todos los sentidos por Mi adversario que una y otra vez trata de perturbar o impedir tales conexiones íntimas ..... Pero la voluntad del ser humano será más fuerte y resistirá a mi adversario .... Entonces el ser humano también podrá recibir fuerza y llevar a cabo lo que quiere: unirse a Mí en la oración íntima y escuchar lo que el Padre habla. Sólo un vínculo tan íntimo os permite a vosotros, los humanos, escuchar Mi Palabra de lo alto a través de un semejante .... sólo un vínculo en espíritu y en verdad permite que mi espíritu se derrame en un recipiente abierto .... Y por lo tanto, grandes bendiciones descansan en tal comienzo, en la resolución de abrirse a Mí y dejar que Mi flujo de gracia fluya en uno mismo. Porque en esta transmisión de Mi Palabra participan innumerables almas que también desean escuchar la voz del Padre y que anhelan íntimamente ser dirigidas por el Padre .... Todos ustedes se retiran al silencio y escuchan .... Y realmente se os permitirá escuchar la voz de vuestro Padre y os sonará como una dulce música, porque lo que viene de Mí sólo puede concederos felicidad y bendición, lo que viene de Mí debe tocar vuestras almas como un delicioso alimento que anheláis y que recibiréis una y otra vez sin restricción en cuanto lo deseéis. Eleva una oración en espíritu y en verdad .... Eleva tus pensamientos a Mí y luego escucha. Y te hablaré como un padre habla a su hijo, y tu alma se regocijará y se alegrará por cada palabra que salga de la boca de Dios ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

Remisión del pecado por Jesucristo

B.D. 7442 from 31 de octubre 1959, taken from Book No. 78

Todos vosotros podéis conseguir de Mí la remisión de vuestros pecados si tan sólo la anheláis seriamente y, en Jesucristo, seguís el camino a Mí - en Jesucristo que por todos vuestros pecados ha muerto en la cruz. Era una enorme carga de pecados con la que Yo me fui a la cruz porque se trataba de los pecados de toda la humanidad del pasado, del presente y del futuro con las que Yo me había cargado... se trataba del pecado original de toda la humanidad, como también de todos los pecados de los hombres individuales que estos han cometido en la Tierra. Pues Yo cargué toda culpa en mis hombros y así me fui a la cruz...

Y por mucho que un pecado pesaba, Yo mismo me cargué con él porque Yo quería redimiros de toda vuestra culpa... porque Yo quería devolveros la pureza del corazón - única en que podíais volver a acercaros a Mí y verme de cara a Cara. A todos vosotros Yo quería limpiaros de vuestra culpa... Yo quería expiar todos los pecados que os agobiaban e inevitablemente os apartaban de Mí, porque Yo no puedo unirme con el pecado... Por eso Yo expié toda culpa mediante mi Obra de Redención; pero aun así exijo de cada ser humano la propia voluntad que fuese redimido...

Por eso cada hombre debe reconocer su culpa de pecado, la que le mantiene muy alejado de Mí, y debe pedirme perdón de su culpa... porque sin el reconocimiento de su culpa y sin rogar por perdón no reconoce el sacrificio del hombre Jesús, en la cruz, por lo no hay manera de perdonarle su culpa de pecado.

De modo que vosotros mismos debéis querer que lleguéis a ser redimidos, y en esta voluntad debéis venir a Mí en Jesucristo y rogar por vuestra redención... Entonces seréis liberados de toda culpa... seréis libres de toda debilidad y sujeción en la que mi adversario os ha detenido durante tiempos eternos... estaréis liberados de tinieblas porque la Luz de Cristo os penetra. Se encenderá en vosotros el amor que llegará a brillar como una llama clara, porque aquel que carece de todo amor ya no os tiene en su poder, mientras que Aquel que es el Amor mismo, Él ha venido a vosotros. Y Él hace que su Luz penetre en vuestros corazones porque estos ahora han quedado purificados... porque Jesucristo ahora ha redimido la culpa y, si vosotros vivís el amor, vuestros corazones han llegado a ser un templo de Dios...

Y una vez que Jesucristo os haya redimido de toda culpa, también llevaréis una Vida en amor conforme a su Voluntad y Yo mismo tomaré morada en vuestros corazones que, mediante vuestro amor, me habéis preparado como templo. Pero es indispensable que antes hayáis pedido y conseguido la remisión de vuestros pecados. Las verdaderas ansias por esto os aseguran la remisión total, porque Jesucristo atiende cada llamada que llega a Él de un corazón cargado de culpa.

Yo os oigo y con mucho gusto os hago caso; Yo redimo vuestra culpa y os atraigo a mi corazón porque vosotros ahora formáis parte de los redimidos, para los que vertí mi Sangre en la Tierra. Yo os exijo únicamente la confesión de vuestra culpa, lo que ni es tan difícil porque todos vosotros sabéis que sois seres débiles y desgraciados, los que en la Tierra todavía se arrastran en tinieblas de espíritu y de una manera no libre... eso mientras aún no hayan logrado redención mediante el Amor de Jesucristo, en El que Yo mismo me he encarnado en la Tierra.

El Amor del Hombre Jesús para con sus semejantes era tan enorme que para los pecados de cada uno Él quería sacrificarse a Sí mismo... que quería redimir a los semejantes para volver a despejarles el camino a su Padre que moraba en Él... Su Amor era tan enorme que quería facilitar a cada ser humano la Bienaventuranza, la que únicamente podía ser encontrada con el Padre... Y su Amor era tan enorme que le permitió cargarse con los sufrimientos y la muerte, más amargos, para expiar de esta manera la culpa que había producido un abismo intransitable entre Yo y los seres... un abismo sobre el que antes de todo había que tender un puente, lo que Jesús realizó mediante su Obra de Redención y su Amor inconmensurable.

Él ha establecido el Puente entre los seres humanos y Yo... Él les ha facilitado a llegar al Padre, y por toda culpa Él ha derramado su Sangre en la cruz, para que todos los seres humanos puedan llegar a ser bienaventurados... Por eso desead seriamente a deshaceros de vuestra culpa de pecados, reconoced y confesad vuestra culpa para llevarla a la cruz, y para invocar al Redentor divino Jesucristo por remisión...

Y, cuando vuestra vida terrenal esté terminada, purificados podréis volver a entrar en el Reino de Luz... pues iréis el camino hacia Mí - el camino al Padre en que Jesucristo se ha adelantado a vosotros... el camino que su Amor ha preparado... el camino que cada uno tiene que seguir si quiere llegar a ser bienaventurado...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

El efecto de la palabra divina para las almas del más allá ....

B.D. 7444 from 2 de noviembre 1959, taken from Book No. 78

Os encontráis en medio de un grupo de almas si recibís a Mi palabra o si lo transmitís a vuestros semejantes. No los podéis ver, pero estariais muy felices si pudierais sentir su agradecimiento y porque buscan vuestra cercanía. Sienten que encuentran alimento en vosotros que los satisface, que les va bien y que les transmite fuerza la cual necesitan urgentemente. Cada palabra que entra en su corazón se siente como pronunciada por Mi, y por esto se sienten aún más felices, porque Yo les considero digno de hablarles, y se encienden en amor ardiente hacia Mi. Ningún trabajo espiritual haceis sin que estos almas se den cuenta, porque si una vez han tomado alimento de vosotros, nunca más os perderán de vista, y siempre esperan a que estabilice la unión con el mundo espiritual, que notan como un rayo de luz y con gran atención están contemplando todo y participan en lo que Yo os ofrezco .... No sabéis de la gran bendición de la unión espiritual por escuchar y transmitir Mi palabra .... no sabéis de la cantidad de almas que podéis hacer felices y qué efecto tiene Mi palabra en estos almas que necesitan precisamente la luz y fuerza y que están dispuestos a recibir la luz y la fuerza. Ávidamente se acogen a cada palabra y piensan en ella, y si una vez el alma ha encontrado esta fuente de vida ya no la abandonan jamás, porque sacan cada vez más ventaja, más piden con más énfasis por este alimento. Y él mismo empieza a trabajar en ello, porque ya no puede hacerlo de otra manera que mencionar repetitivamente la gracia que se le ofrece por la participación en el alimento de almas innumerables. Y si los hombres piensan en estos almas a los que podéis hacer el bien solo por dejaros instruir vosotros mismos por acoger a Mí palabra de manera directa o indirecta .... si sabéis que cada discurso espiritual reparte cada vez más luz entre las almas, entonces no deberíais perder ni una ocasión de escuchar o leer a Mi palabra y repartir entonces a las almas que os rodean más alimento, que los ayuda a madurar en poco tiempo. Debéis pensar en estos almas con amor compasivo y saber, que podéis ayudar a salvarlos cuando repartis a Mi palabra , en silencio o en voz alta según la ocasión. Nunca vas a estar sin oyentes, porque cuando los niños del mundo no os quieren escuchar, los seres del más allá siempre están dispuestos, están esperando, porque ya un pensamiento espiritual es una chispa de luz al que corren al encuentro para no perderselo. Estos almas están hambrientos para recibir el pan del cielo y el agua de la vida .... Vosotros podéis saturarlos dándoles fuerza continuamente y el conocimiento sobre este hecho os debe motivar a hacer oír eternamente a Mi palabra, sea por el recibimiento directo o por la transmisión, de Mi palabra desde arriba, sea por propagación, por proclamación del evangelio puro que habéis recibido por Mi en cuando lo pedis .... No lo escucháis nunca solos, sino estáis rodeados por una manada que lo recibe con muchas gracias, que se satura con ello y se sienten felices que ellos también pueden trabajar por el bien de las almas a los que pueden llevar la luz .... Su pobreza espiritual se desvanece, pueden soltarse de la oscuridad, sentirán felicidad, porque la luz que sale de Mi los ilumina, Yo que soy la luz y la verdad desde siempre ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Pensamientos sobre la muerte son buenos para el alma

B.D. 7445 from 3 de noviembre 1959, taken from Book No. 78

Una y otra vez se os avisa de pensar en vuestro final, porque solamente entonces estáis viviendo conscientemente en esta tierra, si pensais en el tiempo después de la muerte corporal y que estáis formando vosotros mismos durante la estancia en la tierra para llegar a un estado de bendición o al estado de pena y tortura. Si pensais a menudo en la muerte, entonces estáis intentando averiguar vuestro propósito de la vida en el mundo, porque os parece incomprensible que solamente debéis existir por un plazo indefinido .... Por sentido común deberíais reconocer una sobrevivencia de vuestro alma, porque vuestro ego, vuestro alma se defiende contra la imaginación de la eliminación completa del ser .... Él siente que sobrevivirá, y el hombre vivirá con más consciencia en la tierra, que conmemora que su tiempo está limitado según la voluntad de Dios. Por eso siempre es beneficioso para el alma que mueve los pensamientos sobre su muerte segura, porque os pueden animar a trabajar en el alma por dentro, de llevarla a su perfección mientras esté todavía en la tierra .... Pero no todo el mundo mueve aquellos pensamientos dentro de sí, porque aquellos que se dejan mover y atrapar por los acontecimientos del mundo, alejará estos pensamientos para sacar de la vida lo que sea posible. Y esta gente llega al reino del más allá sin riqueza ninguna, que son pobres y se reencontrarán en la oscuridad y sin fuerza ninguna .... Ante este destino se os alerta para intentar de cambiar seguramente vuestra vida si os enfrentais con pensamientos de la muerte, porque vais a temer la muerte en debilidad y oscuridad y intentais de recuperar antes la luz y fuerza, porque vuestro espíritu interno os empujará y le escuchareis por un plazo corto en pensamientos buenos, porque cada pensamiento en la muerte y en lo que venga después ya es un pensamiento espiritual que afecta de manera buena mientras la voluntad del hombre sea buena. Y aquellos se avisará con más afán ya que muchas veces tienen una voluntad débil y que debe ser activada por palabras y ejemplos de actuar. Pensad más veces en ello, en que tenéis que morir, de mejorar vuestro estado del alma para el más allá ya aquí en tierra. Y vais a sacar provecho para el alma, porque se esforzará espontáneamente de llevar la vida según la voluntad divina, porque siente la responsabilidad. El hombre puede tener el honor de llegar a una edad avanzada, pero su vida terrestre puede durar también muy poco, y cada vez debe ser capaz para la entrada al reino de la luz, porque puede llegar en poco tiempo a la madurez y proseguir en su desarrollo, pero igualmente tiene que tener la voluntad de tener los ojos dirigidos espiritualmente al trayecto en la tierra; y tampoco temerá la hora de su muerte, solamente cambiará su estancia, un cambio de la esfera, que únicamente acogerá al alma: el reino de la luz y de la felicidad, donde va a vivir y nunca tendrá que temer más la muerte ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Dios exige reflexión

B.D. 7448 from 6 de noviembre 1959, taken from Book No. 78

Si percibís Mi llamada, no cerréis vuestros corazones, sino oíd lo que Yo quiero deciros a vosotros: Id en juicio con vosotros mismos, y sabréis que os falta, a vosotros los que todavía no os habéis vuelto vivos, de tal modo que Mi Espíritu os pueda enseñar desde dentro. Todos vosotros podéis estar realizados por Mi Espíritu, porque la chispa de Mi Espíritu divino de Padre yace en vosotros, en cada uno de los hombres, igual si él la ha encendido o si la deja extinguir, ella está en vosotros, y sólo requiere un pequeño fuego de amor en vosotros, para que la encendáis y se haga una llama resplandeciente. ¿Habéis dado ya, a esta chispa en vosotros, la posibilidad de que se encienda? Entonces ella tendría que emitir un débil resplandor también, y en ese débil resplandor de luz reconoceriáis cosas que antes no os eran evidentes.

Yo os hablo a vosotros, a los que andáis todavía en la oscuridad del espíritu, a los que no sabéis de las relaciones que motivaron a vuestro Dios y Padre a poneros en conocimiento a través de Su Espíritu. Yo os hablo a vosotros, a los que no reflexionáis. Pues una reflexión seria, tendría que obligaros a dudar y preguntar, porque tenéis aún un espíritu oscurecido y no habéis encendido todavía la luz en vosotros mismos. ¿Pero reflexionáis? Reflexionad una vez sobre el estado de ánimo mediocre, imperfecto de aquellos que se creen estar al frente y son, sin embargo, tan ciegos que no pueden ser "guías". Reflexionad una vez sobre esto, si un Dios y Creador, quien en Sí es Amor, Sabiduría y Omnipotente, prescindiría de ello, de todo lo que lo atestigua, que declara Amor, Sabiduria y Omnipotencia.¿ Y dónde entrontráis vosotros Amor, Sabiduría y Omnipotencia en la enseñanza de dogmas que os presentan y que son sólo sin embargo, enseñanzas humanas meramente, desfiguradas?

Sólo necesitáis reflexionar profundamente, y se os caerían las escamas de los ojos, de que el gran Espíritu de la Eternidad, el Dios del Amor y de la Sabiduría, no os pondría tales exigencias a vosotros, como los reglamentos eclesiásticos os ordenan. Su única exigencia a vosotros hombres es el cumplimiento del precepto del amor a Dios y el amor al prójimo. Y si cumplís sólo con esta exigencia, entonces amanecerá ya en vosotros, porque así despertáis en vosotros a la vida, la chispa del espíritu (Juan 14, 15-26). ¿Mas dónde buscáis vosotros la Verdad? En los bienes espirituales desfigurados, en doctrinas heréticas y en enseñanzas que dejan manifestar la coerción y obligación espiritual con toda claridad, donde Yo sólo considero siempre la libre voluntad del hombre, porque el hombre sólo puede llegar a la perfección en la libre voluntad. ¿Habéis reflexionado ya sobre eso, de que los hombres están impedidos a que lleguen a ser bienaventurados a causa de todas esas enseñanzas y preceptos promulgados por el hombre? ¿De que el único precepto divino del amor a Dios y al prójimo, lo ponéis generalmente atrás a causa de esos preceptos promulgados por el hombre, y no obstante creéis vivir conforme a la Voluntad divina en la tierra? ¿Habéis reflexionado ya cuál es la trivialidad espiritual que puede originarse entre los hombres y que ya se ha originado, por no pensar y ponerse ellos mismos en contacto y relación con su Dios y Padre para que El los enseñe y guíe? ¿Por qué ponéis siempre en primer plano una obra humana de construcción, que no tiene níngún derecho a ser la Iglesia fundada por Jesucristo?

Es cierto que también entre vosotros pueden estar hombres con una fe viva, cuyo espíritu está despierto y que por eso pertenecen a Su Iglesia, pero esta Iglesia fundata por El Mismo no consiste en una organización que es, claramente, obra de construcción humana. Su Iglesia es la asociación de fieles verdaderos, los que se encuentran, sí, en todas las organizaciones, pero cuyas previas condiciones son muy diferentes a lo que vosotros os creéis. Y si vivís en el amor, entonces también os enseñará el Espíritu en vosotros mismos, y contemplaréis todo clarividentes y oído fino, lo que ahora defendéis y agarráis todavía como "no-despertados." Yo como vuestro Dios y Padre valoro y aprecio a los hombres sólo según su estado o constitución interior, según su vida de amor, según su conocimiento; sin embargo el hombre no debe defenderse contra la luz si se la pone delante. Debe alegrarse y estar dispuesto a encederse en ella él mismo la Luz de Vida para su alma con eso, pues Mi Amor os entra siempre al encuentro, en forma de una Luz, porque la Luz hace dichosos y porque únicamente la Luz es la Verdad eterna y la Verdad siempre sale de Mí Mismo. De quien Yo soy la Verdad desde la Eternidad.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Jesús, el Buen Pastor ....

B.D. 7455 from 15 de noviembre 1959, taken from Book No. 78

Guiaré a las personas en tu camino a las que proclamarás el Evangelio, pero sólo hay individuos que te escucharán y tomarán tus palabras en serio. Es sólo un pequeño rebaño el que me sigue a Mí, su Pastor, y Yo mantengo este pequeño rebaño unido, y no permitiré que entren en mi establo ni que roben a mis ovejas, porque Yo soy un buen Pastor que da la vida por sus ovejas. Todos vosotros pertenecéis a mi rebaño, vosotros que escucháis mi llamada en cuanto os suena .... Y Mi llamada es siempre Mi Palabra a través de la cual Yo mismo me dirijo a ti desde arriba .... Mi llamada es la llamada de un buen pastor que no quiere que ninguno de sus rebaños se pierda y que también te habla con palabras de amor para guardarte, para advertirte y amonestarte para que no caigas en las trampas del que quiere apartarte de Mí. Ciertamente os dejo libre albedrío, y si camináis en campo abierto podéis tomar vuestro camino por donde queráis, pero un buen pastor persigue a sus ovejas y busca a las que se han extraviado, a las que se han desviado del buen camino, a las que se han desviado hacia los abismos o hacia las alturas. Un buen pastor atrae y llama para que encuentren el camino de vuelta a él, para que se agolpen en torno a él buscando protección y caminen con él hacia su casa, donde la paz y la tranquilidad les rodean después del trabajo del día y de las largas caminatas por los campos. Y esta es la marca de un buen pastor, que no abandona a sus ovejas a su suerte cuando ha caído la noche .... Porque muchas ovejas se extravían, se desvían del buen camino y suben a las alturas, se adentran en territorio ajeno donde pueden ser atrapadas y matadas, se extravían y pierden el rebaño y el pastor .... Y entonces un buen pastor la seguirá y llamará hasta que la haya encontrado .... Y lleno de alegría se inclinará y tomará a la ovejita en sus brazos para llevarla de nuevo al rebaño y conducirla a su establo. Y así también voy tras todas las personas que se han separado de Mí como Buen Pastor, que van por sus propios caminos, que se han perdido en el mundo y se esfuerzan por subir en el mundo .... Todas ellas son ovejas perdidas que están cerca de Mi corazón y a las que quisiera volver a ganar para Mí, a las que quisiera contar como Mías y, por tanto, seguir atrayéndolas y llamándolas con Mi Palabra para que la sigan y se acerquen de nuevo a Mí con amor, de Quien se habían distanciado. Por eso, mi palabra de lo alto suena una y otra vez, y quien la reciba la llevará al mundo, porque la gente necesita urgentemente mi palabra, mi llamada de amor, que la llamará de nuevo a su patria .... Y en verdad sé quiénes necesitan de Mi Palabra, y a éstos los guío en el camino para que puedan realizar trabajos de viña en ellos, para que puedan prestarme servicios de amor como el buen Pastor y también para que traigan de nuevo a Mí a las ovejitas que se alejaron del rebaño y que, sin embargo, vendrán de nuevo a Mí porque no pueden llegar a ser dichosas sin Mí. No habrá muchos más que se dejen impresionar por mi palabra (15.11.1959), al contrario, la mayoría se resistirá a escucharte, pues mi rebaño se ha dispersado y ha sido ahuyentado por el enemigo, que se apropia ilegalmente de lo que se le entrega voluntariamente .... Y, sin embargo, la llamada del buen pastor sonará una y otra vez, porque tan pronto como se vuelvan voluntariamente a Mí, también podré recogerlos y llevarlos al establo de casa. Por lo tanto, tú también, que llevas mi Evangelio al mundo, atrae y llama. Habla a la gente del buen Pastor, que busca constantemente a sus ovejas y quiere acogerlas en su fiel cuidado .... Dile a la gente que hay un Dios de amor que sólo espera que acudan a Él en todas sus necesidades, que, como un buen pastor, quiere acoger a cada ovejita en sus brazos, que les ofrece protección y cobijo consigo mismo para que todas las personas estén seguras con Él ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

La promesa divina: “Buscad primero al reino ....”

B.D. 7457 from 17 de noviembre 1959, taken from Book No. 78

“Buscad primero al reino y su justicia, y todo lo demás se os regalará...”Yo os di esa promesa, porque lo sabía que el mundo se adelanta con todos requerimientos en vuestra vida cotidiana y que existe el gran peligro que por el mundo terrestre olvidais a Mi reino y no pensáis en vuestro propósito real de la vida .... Sabía que el mundo influía con más fuerza y que haría falta avisaros no olvidar a Mi reino que no es de esta tierra. Y por eso os di la promesa que todo lo que haga falta en la tierra se os daría si en primer lugar buscariais a Mi reino y su justicia .... si primeramente intentais cumplir a Mi voluntad y pongais a Mi reino ante al mundo terrestre .... Entonces se os quitará la preocupación mundial, porque estais cumpliendo con vuestro propósito de la vida si pongais el bien de vuestro alma en primer lugar, entonces vivís vuestra vida con consciencia, siempre mirando a Mi y Mi reino que no es de este mundo. Y es fácil de entender que estáis pasando por vuestra vida terrestre sin preocupaciones si vuestros pensamientos siempre están atados a Mi, si Yo estoy más cerca de vosotros que el mundo, si queréis hacer de todo para vivir según Mi voluntad y como es justo ante Mis ojos .... Entonces vais a reconocer en Mí a vuestro padre, y entonces se ha establecido una relación auténtica entre nosotros, y entonces os puedo mantener como un padre mantiene a sus hijos .... también con todo lo que haga falta en la tierra. Y de verdad la vida terrestre será muy fácil para vosotros .... ¿Pero quién se va a adaptar seriamente a esta promesa? ¿Quien piensa seriamente en una manutención “divina”, quien piensa que Dios cuida también de cosas terrestres si le dejan a Él la primera fila? Muchas preocupaciones diarias son innecesarias si se atendiera a esta promesa, si los hombres pretendieran adaptarse a Mi y Mi reino .... concentrarse más en cosas espirituales que en terrestres, entonces sí que cubraré a todos vuestras necesidades terrestres y corporales, y ningún hombre necesitaría pasar penuria, aquel que busca a “Mi reino con su justicia ....” Por eso no debéis preocuparos de lo que coméis y de lo que bebéis y de lo que os vais a poner, sino dejándolo a Mi, porque Yo sé lo que os haga falta y lo que no daña a vuestro bien espiritual. Dejad todo en Mis manos, vuestro alma y cuerpo a lo que puedo darle que le sirva. Porque os quiero y no retengo algo a Mis hijos que necesitan para mantener el alma y el cuerpo en un estado que no sea una tortura sino que garantiza un avance espiritual. Como recompensa pido únicamente que penséis en Mí y que intentéis llegar a Mi reino que “no es de este mundo” y que solo se puede creer en aquello, hasta que después de vuestra muerte se puede pisar para hacerse realidad. Pero mientras estéis en el mundo no se os puede dar prueba de Mi reino. Pero a pesar de esto deberias buscarlo a toda fuerza de vuestro corazón .... Porque el alma lo siente que todavía no ha encontrado la patria verdadera y por eso debe “buscarla”, debe mover sus pensamientos al territorio donde Yo soy el Señor y el padre casero, y la búsqueda seria de Mi reino le traerá el desempeño, añorará espiritualmente y corporalmente aquello y se saber seguro al lado del corazón del padre, Él que le dio esta promesa: “Buscad a Mi reino y su justicia, todo lo otro se os va a regalar .... “ No tiene que preocuparse más por las cosas diarias si solamente crean y confíen, porque Mi palabra es la verdad eterna y cada promesa se hará verdad en cuanto las condiciones se habrán cumplido y me puedo anudar .... Pero aquellos que aman al mundo y desechan a Mi reino o lo piensan poco, se tiene que preocuparse de si mismo para mantener el cuerpo, porque para él no valen las promesas, porque pone en primer lugar al mundo y está sometido a aquel que es el señor de este mundo .... Y sus preocupaciones sobre el mantenimiento de su cuerpo no se pararán y le atarán cada vez más a este mundo y pasará mucho más tiempo hasta que habrá superado a este mundo si le saldría bien separarse de la vida terrestre, es decir, superar a la materia para entrar al reino espiritual. Pero si anteriormente no ha buscado a Mi reino con su justicia, está atado al mundo y no le soltara fácilmente si su voluntad no fuese muy fuerte y se aparta para dar a conocer, que solo puede llegar a la bendición, si habrá buscado a Mi reino que no es de este mundo ....

Amén

Traducido por Bea Gato

El actuar de Satanás como ángel de Luz - (Fátima)

B.D. 7460 from 21 de noviembre 1959, taken from Book No. 78

En el útimo tiempo lucha Satanás con todos los medios, para que las almas se entreguen a él y se pierdan.Y su truco es enredarlos en el error, dejandolos creer que van por el buen camino y confundírlos, sin embargo, que no noten que este (camino) conduce a la profundidad. Pero sí, esto es sólo posible, porque ellos no tienen el serio deseo, de ir el camino a la altura. Los hombres se dejan contentar con que se les díga: "Este camino lleva a la altura"; pero ellos mismos no se fijan en ello, de lo contrario ellos notarían bien que él va cuesta abajo. Y el enemigo se sirve de muchos medios para engañarlos, los cuales se desvían mucho de la Verdad, los cuales son un sólo ovillo de trampas, pero tan bien enmascarado, que precisamente ya por eso tiene que estar el hombre con cuidado, para no caer en él.

Y el mejor medio le parece a él para ello la madre de Jesús, la que por lo pronto empuja en primer plano a los hombres, para que durante su veneración y ensalzamiento olviden el verdadero objetivo de la vida terrenal: La unión con el Mismo Jesucristo, de quien depende únicamente la salvación del alma de los hombres. De modo que aparentemente es un acto justo de amor, que se efjectúa ante la madre de Jesús, pero que tiene repercusión, la cual persigue Satanás; es decír, el amor disminuído al Mismo Salvador Divino, a quien se pospone en cierto modo de esa manera. Mas la vida terrena es tan corta, que la consecución de la meta no soporta ningún rodeo, sin embargo, todos los hombres hacen largos rodeos, los que no recurren directamente a Jesuscristo a cada hora del día. La unión con El es tan sumamente importante, que eso se puede establecer con frecuencia suficiente, y de ahí, a causa de eso, toda veneración y culto a la madre de Dios significa un desviarse y apartarse del verdadero esfuerzo de la vida, que es establecer esa unión y vínculo con Jesucristo, de quien es dependiente únicamente la salvación de cada hombre (de su alma). Y el adversario de Dios trata por todos los medios impedir esta unión, lo cual lo consigue de la mejor manera, tratando de dirigir tanto más los pensamientos de los hombres a María, y esto le es también posible mediante apariciones, de manera fuera de lo común, cuyo autor es él mismo, haciéndose visible a los hombres bajo la máscara de un ángel de Luz, y para eso se busca él a los que se prestan especialmente a precibir cosas sobrenaturales. Mediante esas apariciones predice cosas a los hombres, que él bien puede reconcer como venideras, y con ellas realza la impresión de ser dignas de crédito, si bien estas son sólo maniobras de disimulo o camuflaje, para causar una confusión tanto mayor.

Y siempre se envolverá (y esconderá) con el manto misterioso, siempre afírmará cosas ocultas, y eso con la prohibición frecuente de que no se revele públicamente, porque entonces podrían ser conocidas sus mentiras. Siempre son datos ocultos, secretos, los que hará, porque le faltan los conocimientos exactos, pero de vez en cuando, en momentos claros reconoce la seriedad del tiempo, en el que cesará su artesanía. Pero él no puede dejarlo, de exigir para sí mismo honra y gloria, y eso lo hace a través del enmascaramiento por boca de la figura de Luz, pidiendo la edificación de iglesias y altares, donde a él se le rinda homenaje, puesto que él se esconde trás esas apariciones. Y la señal más segura de un espíritu enmascarado en un espíritu falso, es, que exíge de los hombres que le honren públicamente ante el mundo. Un verdadero espíritu del-Cielo-de-Luz, solamente indicará siempre a Jesucristo, ese sólò hará mención de Su Obra redentora siempre; un verdadero espíritu de Luz, no pedirá nada superficial, ni edificaciones de altares e iglesias, sino que motivará a los hombres a que por el amor se formen a sí mismos en un templo de Dios. Un auténtíco espíritu de Luz no hará tampoco insinuaciones de cosas ocultas, sino que anunciará, lo que todos los hombres vivirán y deben saber: que el fin es inminente y que los hombres deben cambiarse. Una figura auténtica de Luz no inducirá tampoco a los hombres a oraciones huecas formales, horas enteras, sino que los estimulará a una unión viva con Jesucristo, donde eternamente sólo se ha de buscar la salvación y se encuentra.

Vosotros hombres, no necesitáis por tanto, tomar en serio semejantes apariciones, pues son sucesos que se presentaron en forma primitiva, adornados por los hombres, y que luego más tarde perfeccionaron como experiencias extraordinarias. Para ello existía ya un buen terreno, porque esos hombres ya estaban profundamente arraigados en su culto y veneración a "la madre de Dios" y ya por eso el menor suceso empezó a trabajar febrílmente en ellos y crearon la disposición a dar crédito, cada vez mas, a cosas siempre más inverosímiles. Pero que de ningún modo fueron apariciones espirituales-divinas que reforzaran en los hombres la fe en la veneración de la madre de Dios, puesto que no es su voluntad (la de María) de distinguirse y lucirse ante su Hijo Jesucristo, sino que ella sólo quiere resalzar siempre a El y Su Obra redentora, si entrara - jamás - apareciendose. Pues la meta de los hombres es y será siempre la uníon con Dios en Jesucristo, la cual debe ser anhelada cada día, y este es el único y verdadero camino que conduce a la Bienaventuranza.

Amén

Traducido por Pilar Coors

El destino de las almas sin creencia y sin amor en el más allá ....

B.D. 7461 from 22 de noviembre 1959, taken from Book No. 78

Las almas llegan en un estado deplorable al más allá, aquellos que están sin creencia ninguna y que han muerto sin amor de la tierra. Y de ellas hay un número bastante elevado, porque hasta la muerte los hombres están atados al amor egoísta, y no pueden soltarse del mundo. No todos tienen un tiempo de sufrimiento atrás, hay muchos que están llamados directamente desde su trabajo, del medio del mundo y en una edad cuando no han pensado en un final de su vida. Y entonces vale la situación en la cual se encuentran y pocas dejan ver una preparación alguna para el alma. No piensan en la muerte ni en el destino de sus almas, porque están metidos en medio de su mundo y ven la vida terrestre como un reto propio. El amor es un área desconocida, porque solo piensan en sí mismo o en aquellos con los cuales están enlazados .... donde por naturaleza existe un sentido de amor .... pero este no se puede valorar tanto como el amor al semejante. Y el destino de todos aquellos es terrible si llegan delante del portal de la eternidad, porque casi no les luce una lucecita, su estado es pobre, porque no traen ningún bien espiritual que únicamente tienen valor en el más allá. Y las almas que se tienen que despedir de repente de la tierra, todavía no tienen ni idea de su despedida, se creen todavía en el mundo, solo desviados en áreas desiertas, pero no pueden arreglar su situación .... no piensan de ninguna manera que no pudiesen vivir más en la tierra y buscan volver al estado en el que han vivido antes, intentando vivir a menudo con brutalidad frente a otras almas si se juntan con ellas y que todas tienen que llevar el mismo destino, porque son del mismo tipo, es decir se encuentran en el mismo estado espiritual, igual de pobres y necesitadas metidos en la oscuridad. Están deambulando en el amanecer oscuro y creen andar por la noche y la niebla y esperan la mañana la cual les debe traer algo de luz .... pero la noche no quiere terminar, porque no pueden llegar a la luz antes de que cambien su mente, hasta que haya reconocido interiormente que ya no están viviendo en al tierra, y tienen que juzgarse a sí mismos, pensando en su vida terrestre, que no la han aprovechado de una manera auténtica. Si las almas llegan a este reconocimiento por sí mismas, es una acto de gracia por parte de Dios, El que quiere ayudar a aquellos, que lentamente cambian a su voluntad y que pueden concentrarse en sí mismos .... Entonces aquellas almas encuentran a seres en su camino que les ayudan a alzarse, si el alma lo quiere. Pero la penuria es muy grande antes de que el alma es capaz de llevar a cabo este cambio en sí mismo, y el estado de emergencia es aún más mayor entre las almas separadas que el estado de felicidad, porque sólo hay poca gente que seriamente anhela una maduración de su alma durante la estancia en la tierra, porque sólo hay poca gente que viva conscientemente a su existencia, y que se esfuerzan vivir una vida lleno de amor. La perspectiva de poder entrar un día al reino de la luz ya en sí trae mucha fuerza para que puedan llegar seguros a su reto .... Pero si los hombres nunca han tratado con esta idea y viven sin escrúpulos sus vidas para satisfacer sus cuerpos, sin no mueven ningunos pensamientos en la vida del alma después de la muerte, entran en un estado sin preparación ninguna al reino del más allá, y pueden hablar de una gran gracia si antes de la muerte tienen que pasar alguna enfermedad y sus pensamientos tienen que pensar en su muerte y a lo mejor pueden corregirse antes y prepararse para la entrada al más allá .... El final está cerca .... A “cada” hombre puede llegar inesperadamente el final de repente, y cada hombre debería pensar a menudo en el final, no debe verlo muy alejado con imprudencia, porque debe enfrentarse en cualquier momento con ello que tiene que dejar la tierra atrás, y pedir a Dios intensamente por Su cuidado para hacerle posible la entrada al reino de la luz, y Dios le dará la fuerza para realizar su preparación y poder madurara su alma que hace falta para entrar al reino, donde no hay tormenta y oscuridad, sino sólo luz y felicidad .... Porque Dios no quiere que el hombre entre en la perdición; pero el hombre es libre, sólo él determina su destino en la eternidad, sólo él crea a su destino que su alma espera en el reino espiritual ....

amén

Traducido por Bea Gato